
Самый деш евы й т здоровы й н а пи то к
Квасовар Любовь ТОЛЕВА убеждена: самый полезный для 

здоровья напиток -  это квас:
-  Кроме натуральных компонентов, в нем больше ничего нет.
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о ро ш ую 
погоду, со двора ангарского 
пивзавода выезжают 13 яр
ко-желтых 900-литровых бо
чек с квасом. В плохую, когда 
за окном хмарь, всего 4. 
Июль - последний месяц, 
когда квас активно покупают. 
Уже в августе его потребле
ние снизится наполовину, а 
осенью и вовсе прекратится. 
При этом работники завода 
не сомневаются, что если бы 
в бочки заливали1̂ не квас, а 
пиво, то ни метеоусловия, ни 
время года не играли бы ни
какой роли По словам спе
циалиста отдела контроля 
потребительского рынка 
Светланы БЕРДНИКОВОЙ, 
пиво - безусловный лидер 
продаж. В ГОРОДЕ НЕТ НИ 
ОДНОЙ ТОРГОВОЙ ТОЧКИ, В 
КОТОРОЙ БЫ НЕ ТОРГОВА
ЛИ ПИВОМ. А точек таких у 
нас более 400.

Нетрудно представить, 
какой объем этого напитка 
потребляет город.

Еще важнее знать - КА
КОГО напитка!

Нам уже в голову вдолби
ли какого: вкусного, полез
ного, качественного, про
двинутого, душевного... Со
здатели рекламы старатель
но обходят вопрос о его кре
пости. И не случайно.

В советские времена пи
во считалось напитком СЛА
БОАЛКОГОЛЬНЫМ. Пред
приятия варили в основном 
легкое пиво, со средней 
плотностью начального сус
ла, крепостью не больше 2,8 
градуса. Только три раза в 
год : к Новому году, 1 мая и 8 
Марта - на ангарском пивза
воде готовили «Празднич
ное» с содержанием алкого
ля 4,8%. Это было самое 
крепкое пиво из 16 (!) сор
тов, которые готовили тогда 
ангарские пивовары. «Ста
рорусское» - сорт, разрабо
танный ангарчанами, был 
всего 2,4 - 3,6 градуса. Попу
лярное «Жигулевское» - 2,8. 
Сегодня здесь варят только 
два сорта - «Ангарское» (5,2 
градуса) и «Исецкое» (7,2), и 
это еще считается «семеч
ки». Потому как в продаже 
не редкость пиво крепостью 
в 8,6 градуса («Балтика»), 9,8 
градуса («Губернаторское») 
и даже 12. («Амстердам-на- 
вигатор»). Такое крепление 
обычно достигается не есте
ственным , а значит, долгим 
процессом брожения, но до
бавлением спирта. По сути 
таким образом получается

тот самый «ерш» - водка с 
пивом, от которого даже у 
крепких мужиков голова 
едет.

А теперь вникните: феде
ральным законом ПИВО ВЫ
ВЕДЕНО ИЗ СПИСКА АЛКО
ГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ. Сле
довательно, его РАЗРЕШЕ
НО продавать всем, кто толь
ко пожелает. В том числе и 
НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИМ. 
Пей, детка, расти, ума наби
райся!..

Мальчиков, которые за
пинали насмерть пенсионе
ра в 179-м квартале, задер
жали у киоска «Пиво из кег. 
Круглосуточно*. К этой 
«титьке» они ходили и до то
го, как «Иошалили».

В центральной прессе 
недавно довелось встретить 
информацию: один из отече
ственных специалистов-нар- 
кологов позволил себе в ин
тервью использовать термин 
«пивной алкоголизм» по от
ношению к знаменитому 
пивному концерну «Балти
ка», мощно залившему оте
чественный рынок крепкими 
сортами пива. Возмездия 
ждать долго не пришлось. 
«Балтика» подала в суд за на
несение ущерба известной 
торговой марке. Против ло
ма нет приема, а «Балтика» с 
его миллиардными оборота
ми и, следовательно, дохо
дами это даже не лом, а ле
докол. Положительное ре
шение суда всем специалис
там станет большим уроком. 
Пусть думают, что говорят. 
При этом даже сами пивова
ры признают: «СТАКАН ТА
КОГО ПИВА, И НИКАКОЙ 
ВОДКИ НЕ НАДО».

Самый большой пара
докс при этом:раз пиво счи
тается теперь в России по 
закону БЕЗАЛКОГОЛЬНЫМ 
напитком, значит, его упо
требление за рулем ВОЗ
МОЖНО?

Гибдэдэшники по этому 
поводу только плечами по
жимают:

- Иной раз откроешь 
дверь, водила на тебя прямо 
вываливается и в грудь сту
чит: «Кружку пива всего при
нял, друг, одну кружку!..»

- ПИВО КРЕПОСТЬЮ БО
ЛЕЕ 5 ГРАДУСОВ СЛЕДУЕТ 
СЧИТАТЬ КАКИМ-ТО ДРУ
ГИМ НАПИТКОМ, - убеждена 
Валентина БРИЛЕВА, техно
лог ангарского пивзавода. - 
Проблема не в том, что в 
России пьют много, а в том, 
ЧТО пьют. В Англии и Герма
нии потребление пива в год 
на человека доходит до 200

л, это тоже немало. Но это 
т.н. эли, с содержанием ал
коголя не более 1,8 градуса. 
Популярно безалкогольное 
пиво. У нас даже таких техно
логий нет.

Если честно, так на на
шем заводе сегодня вообще 
мало что есть. Оборудова
ние стоит как в музее - с 1967 
года. Переход на рыночную 
экономику завод едва не по
хоронил - так же, как подоб
ные производства в Усолье, 
Нижнеудинске, Черемхо- 
во.За эти годы здесь смени
лось 6 директоров. В резуль
тате предприятие потеряло 
коллектив, продукцию и, как 
следствие, рынок сбыта и 
своего потребителя. Не слу
чайно на самом крупном рек
ламном щите в городе, уста
новленном на главной пло
щади города, сегодня рекла
мируется пиво «Купеческое» 
Усть-Илимского пивоварен
ного завода.

Многие считают, что бе
ды нашего пивзавода идут от 
его статуса - он является фи
лиалом Иркутского пивзаво
да, за годы перестройки пре
вратившегося в мощный 
«Иркутскпищепром». Однако 
в последнее время головное 
предприятие начало вклады
вать в ангарчан деньги. С ап
реля на заводе идет демон
таж старого оборудования и 
ремонт. Предполагается ус

тановить здесь новые ленин
градские линии по розливу в 
стеклянные бутылки, пет-бу- 
тылку и поточную линию по 
заливу пива в кеги.

- Все новое - это хорошо 
забытое старое. Стеклянная 
бутылка возвращается, - 
объясняет Валентина Нико
лаевна. - Никакая банка или 
пластик не способны так хо
рошо сохранить пиво, как 
стеклянная темная бутылка, 
в том случае, если цель - 
сварить и сохранить настоя
щее, живое, хмельное пиво, 
а не дуболомную «пучеглаз
ку».

Удастся ли ангарчанам 
вернуть утраченные позиции
- вопрос непростой. С одной 
стороны, городу бы это пош
ло только на пользу: рабочие 
места, налоги, возможность 
рождения натуральных, без 
консервантов, живых напит
ков, показанных ангарчанам 
как жителям экологически 
тяжелого населенного пунк
та, больше, чем “Кола” и 
"Фанта” с их бензоатом на
трия и диоксидом углерода. 
С другой стороны, в сохра
нении пивзавода никто в го
роде, похоже, не заинтере
сован. Даже минеральную 
воду «Ангарскую» - единст
венный продукт, который туг 
остался и пользовался спро
сом, у завода отобрали... 
нефтехимики, владельцы

скважин на территории про
филактория «Родник». Неф
техимики стали сами разли
вать воду с одноименным на
званием. И хотя это вода из 
другой скважины и разлив 
идет малыми партиями, в 
пивзаводе они углядели кон
курентов и разобрались с 
ними по-свойски.

- Мы обошли в городе 
всех, и никто не смог решить 
такого простого вопроса, как 
использование воды из сква
жины, которой сегодня никто 
не пользуется, - недоумева
ет В. Брилева.

Вот почему, когда из ан
гарских кранов лила муть, 
ангарчане скупили все: от 
липового «Нарзана» до со
седской «Иркутской», мигом 
поднявшихся в цене , и толь
ко «Ангарская» оказалась в 
аутсайдерах.

- Люди ее спрашивают, 
привыкли, да и не опасаются 
подделки , которыми сего
дня грешат многие минерал
ки, но , к сожалению, нам ее 
в этом году ни разу не при

везли, - разводит руками Ни
на, продавец магазина «Про
дукты» на Карла Маркса.

На той скважине свет 
клином не сошелся. Чистая 
вода, в которой так нуждают
ся ангарчане, пользующиеся 
водой , текущей из-под Ир
кутска, в нашем крае есть, 
однако получить на ее про
мышленную разработку нор
мативно-техническую доку
ментацию - страшно нудное, 
дорогое и тяжелое дело. 
Чтобы разливать «Байкаль
скую», например, люди два 
года ходили по инстанциям. 
При этом на ангарском пив
заводе не теряют надежды 
вернуть себе былую славу, 
продукцию и зарплату. Если 
это случится, в выигрыше бу
дем мы все. Хот я бы потому, 
что у нас появится собствен
ная альтернатива такому 
«безалкогольному» и безго
ловому напитку, как совре
менное российское пиво, с 
которым не только время ле
тит незаметно, но и мозги.

Галина АМЯГА.
Любовь ЗУБКОВА (фото).

ТАКСИ КРУГЛОСУТОЧНО «Тайга-сервис

от 15 рубл ей
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ОБЩИИ СБОР

ОБРАЩЕНИЕ
администрации АМО, Совета директоров предприятий г.Ангарска, Союза

промышленников и предпринимателей г.Ангарска
Уважаемые ангарчане!
В тысячи семей наших земляков пришла бе

да. В поселках Китой, Строитель, Северный и 48 
садоводствах стихия погубила не только урожай, 
но и жилые дома, лишила людей элементарных 
бытовых вещей. Всего было подтоплено 313 жи
лых домов и 13036 садовых участков. Масштабы 
стихийного бедствия велики, и усилий муници
пальной власти для ликвидации последствий не
достаточно. Власти совместно с предприятиями 
сейчас изыскивают средства для восстановления 
дорог, электро- и водоснабжения. Но, кроме того, 
нужна конкретная, адресная помощь тем, для ко
го произошедшая утрата невосполнима, угрожа
ет жизни и здоровью.

Не бывает чужой беды. Мы обращаемся

к вам с просьбой оказать посильную финансовую 
помощь пострадавшим. Деньги можно пере
числять на расчетный счет Фонда социальной 
поддержки населения:
ИНН 3801001763 
Р/сч. № 40406810618310000001 
Ангарское ОСБ Байкальского банка 
СБ РФ г.Иркутск БИК 042520607, 
кор./сч. 30101810900000000607 
для пострадавших от затопления.
Телефоны: 51-20-69, 52-28-94.

B.HOBOKI1IIHOB, мэр АМО.
В.СЕР1ДКИН, председатель Совета 

директоров предприятий г.Ангарска.
Д.БЫКОВ, председатель Союм

промышленников и 
предпринимателей.

В ПЛЕНУ

ЛЮДЕЙ СПАСЕТ
МАШИНА-АМФИБИЯ

Около 200 человек, 
ушедших в тайгу за ягода
ми, из-за наводнения ока
зались отрезанными от ци
вилизации в районе Тальян.

Утром в четверг на по
мощь пленникам стихии выле
тел вертолет с недельным за
пасом продуктов и лекарств 
(800 сухих пайков и 50 кило
граммов медикаментов от
правлено из Ангарска). В суб
боту из Усольского района по

дошла машина-амфибия (пла
вающий транспортер ПТС), 
которая способна перевезти 
через зону затопления не 
только людей, но и технику. В 
воскресенье уже началась 
операция по спасению людей, 
было перевезено 3 машины 
(вообще же в Тальянах в трех 
местах скопилось более 100 
единиц техники). Операция 
продолжается по сей день.

Светлана ЗЛОБИНА.

РАССКАЗ ОЧЕВИДЦА
Виктор Ильич КИСЕЛЕВ, 

65-летний пенсионер, вы
брался из тайги самостоя
тельно. 16 часов еще с пятью 
попутчиками шел пешком, 
чтобы донести до «большого 
мира» информацию о тех, кто 
оказался в зоне затопления.

— Сколько точно ангар- 
чан осталось в тайге, я ска
зать не могу, не считал. Но 
очень много. 4 мотоцикла, 9 
микроавтобусов, 3 «Нивы» и 
наш ГАЗ-66, в котором было 
17 человек. В воскресенье, в 
самый разгар наводнения, 
группа из 18 человек попыта
лась уйти. Я не знаю, выбра
лись они или нет, ничего о них 
не слышал. Мы же вшестером 
тронулись в понедельник в 
полвосьмого утра. Добрались 
до Тальян только в половине

двенадцатого ночи. Рассчи
тывали пройти 26 км по пря
мой, но по Тойсику снесло 14 
мостов, а по дороге вода по
током шла — натурально вто
рой Тойсик. Пришлось идти в 
обход, по моим прикидкам, 
около 40 км мы прошли. Без 
еды и без отдыха. Благо, что с 
собой была бензопила, при
шлось свалить 6 деревьев, по 
ним в некоторых местах пере
бирались. Приходилось идти 
по воде, иногда ее уровень 
доходил до пояса.

Ночью добрались до Та
льян. А там света нет, телефо
ны не работают, сообщить о 
себе никуда не можем. Только 
наутро нас на лодках из де
ревни переплавили на сушу, 
оттуда мы смогли добраться 
до дома.

китои
БЕЗ СВЕТА, НО С ЗАПАХОМ

Наводнение еще долго 
будет давать знать о себе. Так, 
всю прошлую неделю полови
на поселка Китой сидела без 
света - из-за затопленного на 
переключательном пункте 
оборудования. Как сообщил 
Владимир АНДРЕЕВ, дирек
тор ангарских электрических 
сетей, сейчас в Китое работа
ют только 5 трансформатор
ных подстанций, четыре вре
менно отключены от напряже
ния. Как быстро загорится 
свет в окошках - зависит от то
го, как быстро ЖКХ удастся 
откачать воду с пунктов. Без 
света ( по данным на 13 июля) 
также остались поселок 
«Строитель», садоводства

«Черемушки», «Островок», 
«Автомобилист» и др.

Отключение света в Китое 
создало проблемы канализа
ционным системам, посколь
ку все три канализационные 
станции обесточились. С по
мощью дизельной станции 
удалось подключить только 
одну насосную, которая и за
нимается откачкой стоков из 
поселка. Сети тех районов, 
которые обслуживаются дру
гими станциями, стоят в кана
лизационных стоках и заиле
ны. Продлится такое неприят
ное, а главное, дурно пахну
щее дело до тех пор, пока не 
подадут напряжение.

Едена ВЕТРОВА.

ПОГОДА

ПРОНЕСЛО
Ожидавшаяся вторая волна паводка пока обошла Ир

кутскую область стороной. По сообщениям из районов, 
повышения уровня рек не наблюдается, а прогнозировав
шиеся ливни оказались кратковременными.

В НОРМЕ
ВОДУ МОЖНО 
ИСПОЛЬЗОВАТЬ

Неделю ангарчане рас
купали бутилированную 
питьевую воду в магазинах, 
поскольку на ту, что бежала 
из крана, невозможно было 
не только пить, но и смот
реть. Сейчас, как сообщил 
главный инженер МУП «Во
доканал» Владимир ПИС- 
КАЙКИН, качество воды 
нормализируется. Так, уро
вень мутности очищенной 
воды упал с 85 до 4,21 
мг/литр (при норме 1,5), 
цветность очищенной воды 
понизилась с 40 до 17 гра
дусов (норма - 20). Коагу
лирование воды прекраще
но, уровень содержания 
токсичного алюминия во
шел в норму - менее 0,5 
мг/л. Так что опасности для 
здоровья вода уже не не
сет.

Вика ЕВГЕНЬЕВА.

одним
АБЗАЦЕМ

ЖЕРТВЫ
КАТАКЛИЗМА

Общее число погибших 
в наводнении ангарчан на 
сегодняшний день состав
ляет 4 человека. В самый 
разгар катаклизма, в воскре
сенье, уехал на велосипеде в 
«Калиновку» 46-летний муж
чина. После схода воды его 
нашли между двумя межами. 
Труп подростка, который был 
поднят в пятницу в районе 
Новоясачной, опознан. Это 
14-летний Алексей из 18 мик
рорайона. Еще двое погиб
ших при наводнении хоть и не 
утонули, но считаются его 
жертвами. У пожилого мужчи
ны в лодке и пенсионерки 
АНХК, которая брела по отме
ли, при виде разгула стихии 
стало плохо с сердцем.

Артур UJOCTAK.

Поздравительная открытка
Городская организация Союза журнали

стов России и коллектив газеты «Время» 
сердечно поздравляют своих коллег
из газеты «Маяк» с 50-летием.

Желаем долголетия на столетие, креп
кой защиты от финансовых неурядиц и не
скончаемого творческого подъема.

Чгзи

НА УРОВНЕ

ПОСТ НА СВЯЗЬ 
НЕ ВЫШЕЛ

В воскресенье уровень 
Китоя в районе водомерно
го поста составлял: днем — 
229 см, вечером — 228, 
ночью — 222, утром — 229.

НСТАТИ____________
Кроме нашего водомерно

го поста, на Китое есть еще 
один, в Раздолье. Рост уровня 
реки там отмечают раньше на
шего, но сообщить об этом не 
могут. Нет связи. В результате 
неполучения вовремя такой не
обходимой для безопасности 
города и горожан информации 
городские спасательные служ
бы теряют 8 часов времени. По 
словам специалистов ангар
ского управления ГО и ЧС, это
го времени за глаза хватило бы 
и на оповещение, и на подго
товку к эвакуации.

Максим БУРОЗУБ.

ЦЕНЫ

ЖИЗНЬ СТАНОВИТСЯ ДОРОЖЕ
При сравнении розничных 

цен в первом полугодии нынеш
него года и в первом полугодии 
прошлого обнаруживается, что 
продовольственные товары 
подорожали на 22,3 процен
та, а непродовольственные • 
на 16,4.

Как нам сообщили в отделе 
государственной статис
тики, еще более подоро
жали тарифы на платные 
услуги населению. Жи
лищные услуги стали до
роже на 40 процентов, а 
коммунальные - на 26. На 
35 процентов возросли та
рифы на пассажирский 
транспорт, на 72 процента 
- на культурно-массовые 
мероприятия.

Только прошедшая не
деля по сравнению с пре

дыдущей принесла повышение 
цен на сосиски и сардельки (1,6 
процента), рыбу мороженую (1 
процент), картофель (8,9 про
цента), морковь (в отдельных 
торговых точках на 65 процен
тов).

Олег ЛЯПУНОВ.

Задумаешься...

РАСПИСАНИЕ

«ПРИАНГАРСКИЙ БАРДАК» 
БУДЕТ ПОЗЖЕ

Ангарск. 10 июля. Четвертый областной фестиваль самоде
ятельной песни, поэтов и художников “Приангарский бардак", 
традиционно проходящий на реке Белой в 30 км от Усолья-Си- 
бирского и намеченный на 12-15 июля, перенесен в связи с па
водком на 2-5 августа.

База отдыха “Песчаная" в районе поселка Сосновка, на ко
торой в ближайшие выходные дни должен был пройти фести
валь, попала в зону подтопления рекой Белой: вода проникла в 
половину помещений базы, в административные корпуса. Про
ведение фестиваля, на который уже разосланы приглашения, 
там пока невозможно. Как и планировалось, 2-3 августа в 10.30 
от железнодорожного вокзала Усолья-Сибирского отправятся 
бесплатные автобусы до места проведения “Приангарского 
бардака". Справки в Усолье по тел.: 4-53-93, 4-58-73. ,

'Тслеинформ«к и

ВОССТАНОВИМ

ТЕЛЕФОНЫ 
В ДОЖДЬ 

НЕ РАБОТАЮТ
700 телефонных пар 

вышло из строя после 
сильных дождей 7-8 ию
ля.

- Кабели лежат в земле 
уже 20-30 лет, - сказал за
меститель главного инже
нера ЭТУС Николай Аза
ренко. - Естественно, что 
изоляция местами проху
дилась. Вода залила все 
колодцы. Особенно пост
радали магистральные ка
бели третьей, пятой и шес
той АТС.

К сегодняшнему дню 
связисты восстановили ос
новную часть телефонных 
линий. Работы сдержива
ются только тем, что из не
которых колодцев и сейчас 
приходится откачивать во-

ду- B.C.

С Г О Р Я Ч Е Г О  Т Е Л Е Ф О Н А

5 2 - 2 6  - 5 1 8
СКОЛЬКО СТОИТ ДВОРНИК?

- Это звонят дворники 
ЖЭТ -2. В этом году бюджетни
кам зарплату повышали уже 2 ра
за, а нам, дворникам, таким же 
бюджетникам, не только не по
высили, но и постоянно задержи
вают, хотя медикам и учителям, 
то есть таким же работникам бю
джетной сферы, как и мы, уже 
давно выплатили за июнь и отпу
скные, а нам только обещают. К 
тому же за июнь нам уменьшили 
зарплату. При том, что оклад бу
дет увеличен с 510 до 6 12 руб., в 
полтора раза увеличат и норму 
выработки. С июня отменили се
верную выслугу и урало-сибир
скую надбавку. То есть нас лиши
ли премиальных, а также умень
шили приработок. Фактически 
сейчас каждый дворник потерял 
от 60 до 100 рублей. Кто согла
сится еще работать за такие 
деньги?

BJ ^вопрос отвечает 
П иВ италий  БЕРЕСТО

ВОЙ - заместитель начальника 
второго жилищно-эксплутаци- 
онного треста:

- Действительно, сейчас 
увеличена норма выработки на 
50%, то есть если раньше двор
ник, допустим, за 100 кв. метров 
получал тысячу рублей, то сейчас 
за те же деньги ему придется об
рабатывать на 50 кв. метров 
больше. Помимо этого мы пере
ходим к бригадному подряду и 
прекращаем прием новых двор
ников на работу, то есть старые 
будут уходить на пенсию, а ос
тавшимся дается возможность 
зарабатывать больше. Несмотря 
на это, я могу сказать точно, что в 
конце июля мы увеличим зарпла
ту дворникам на 40%, это гаран
тировано.

ИНИН

По нашей информации, сей
час ангарский дворник за убран
ную площадь в 270 кв. метров 
уличного и дворового асфальта, 
газонов и дворов получает оклад 
в 510 рублей. Повышение нормы 
выработки одновременно со ско
рым повышением оклада означа
ет, что дворникам дадут возмож
ность зарабатывать больше, но 
труд их выше ценить не станут.

С помощью нехитрых под
счетов мы выяснили, что плата за 
10 квадратных метров убранной 
территории - в среднем 19 руб
лей - не увеличится. Кто согласен 
качественно работать за такие 
деньги? После этого не стоит 
удивляться, что наш город не 
слишком чист.

В.ПУТННЙ.

http://www.vrem2001
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Вначале этого ме
сяца (он же - офи
циальное начало 

предвыборной агитации в 
выборах нового губернато
ра) мне довелось прожить 
неделю в областном центре,
И вот что я заметила: несмо
тря на то, что авторы всех 
предвыборных газет (кото
рые за особую злобность в 
народе прозвали «моська
ми») живут именно там и там 
же живут все кандидаты на 
пост губернатора, Иркутск в 
выборах участвует более ци
вильно. На свежеотрестав- 
рированных фасадах домов 
нет ни грязно-серой, ни 
цветной коросты листовок - 
для их наклейки отведены 
специальные щиты. И ими 
там пользуются!

Не хочется обижать род
ной город, но даже до иркут
ской «цивилизации» ему да
леко. Мало того, что живем 
серыми, годами некрашены
ми, так не успеет появится 
чистенький фасад, как его 
тут же изгадят объявления
ми, а теперь вот листовками. 
Ветер, солнце или дождь бы
стро превратят их в лохмо
тья. Чья-то озорная рука при
рисовала к кандидатским ли
цам, над которыми работали 
визажисты и лучшие фото
графы, залихватские гусар
ские усы и весьма живопис
ные фингалы. Так и кандидат, 
и фасад дома стоят обезоб
раженными.

Между тем закон «обязу
ет органы местного само
управления ... не позднее 
чем за 30 дней до дня голо
сования выделить и обору
довать специальные места 
для размещения предвыбор
ных агитационных материа
лов». И далее:«... материалы 
могут вывешиваться (рас
клеиваться, размещаться) в 
помещениях, на зданиях, со
оружениях или иных объек
тах только с согласия и на ус

ловиях собственников, вла
дельцев указанных объек
тов» (ст. 53). Интересно, а 
спросили предвыборные 
штабы разрешения у вла
дельцев гаражных боксов по 
ул. 40 лет Октября? Судя по 
всему, нет. Буквально вчера я 
ехала мимо как раз в тот мо
мент, когда они (владельцы) 
срывали листовки со своих 
гаражей, на чем свет костеря 
выборы и кандидатов, а в 
особенности того, чей порт
рет «украшал» каждые га
ражные ворота.

Не думаю, чтобы хозяева 
«Пальмиры» давали согласие 
на оскорбительную надпись

ПО МОЗГАМ

Платили бы лучше за по
краску фасадов. Между про
чим, покраска только двух 
домов по ул. Карла Маркса в 
прошлом году обошлась ЖЭ- 
Ту -1 в 600 тысяч (!) рублей.

У настоящих граффитчи- 
ков существует такой тер
мин, как «бомбинг». Бомбинг
- это нездоровое стремле
ние начинающего граффит- 
чика занять побольше места 
откровенно некачественны
ми рисунками.

Предвыборный бомбинг, 
уродующий Ангарск, являет
ся публичной характеристи
кой кандидатов. В этой ха
рактеристике сказано, что

они на закон чихать хотели и 
уважать ни собственников 
зданий, ни других граждан не 
намерены.

Вы скажете, что «канди
даты об этих безобразиях не 
знают», что эти листовки со
чувствующие им граждане 
просто воруют и по собствен
ной инициативе, без их спро
са, клеят?.. Ну так тогда сна
чала надо навести порядок в 
собственных предвыборных 
штабах с собственными сто
ронниками, а уж потом пре
тендовать на наведение по
рядка во всей области.

Ольга
ГОНЧАРОВА.

«НАКЛЕЙ СЕБЕ НА ЛОБ!»
КОРИКОВА Надежда Михайловна, директор мебельного магазина, что 

находится возле центрального рынка, считает, что на улице, как и в кварти
ре, магазине, должен быть хозяин. И все должно делаться только с его со
гласия. Если же он разрешает клеить, то пусть лично наблюдает процесс, 
советует!как сделать, чтобы выглядело это более эстетично. Да и расклей
щикам пора обрести-таки совесть.

- Если ты можешь наклеить листовку где попало, наклей ее себе на лоб
и так ходи! - советует Надежда Михайловна.

А вот КАРПУНИНОЙ Елене Борисовне, директору магазина «Карпен», 
прежде чем (Изуродовать магазин листовками, позвонили из комитета по 
торговле и спросили разрешения. В ответ получили категорическое «нет». 
Но предвыборный штаб это не остановило. По словам Елены Борисовны, 
средь бела дня подошли двое парней, начали клеить, и магазин спасла 
только бдительность бабушек, торгующих возле «Карлена» семечками. Ба
бушки позвали директора, которая и остановила э го безобразие.

- Нет, я не против предвыборной агитации вообще, - говорит Елена Бо
рисовна. - Но пусть это будет какой-нибудь стенд, ведь выборы у нас - ме
роприятие почти ежегодное, а страдает при этом весь город.

о действующем губернаторе, 
появившуюся на фасаде на 
прошлой неделе. Характери
стика, выданная Говорину, 
скорее подходит к тем, кто 
эту надпись писал - по край
ней мере, хозяева магазина 
думают именно так.

Заметим попутно, что 
подобные вещи вовсе не на
родная инициатива «снизу», 
а умно организованные дей
ствия из-за угла. Нипочем не 
поверю, что кто-то в здравом 
уме и по доброй воле потра
тит собственные деньги (от 
70 до 120 рублей) ради со
здания подобных публичных 
характеристик. Стеновое 
граффити - знак молодежной 
культуры. Молодежи - и это 
не секрет - политика по ба
рабану, и стольник тратить 
на политические лозунги не 
поспешит (это же не культо
вое «Виктор Цой жив!»). Зна
чит? Значит, есть отдел кад
ров, который щедро оплачи
вает такую нелюбовь народа 
к власти. Фото Любови ЗУБКОВОЙ

ДОЖДАЛИСЬ

п о ж а л е й
Три года назад зоопарк 

при Дворце творчества детей и 
молодежи на ул. Московской 
сильно погорел. Только в этом 
году у него появилась возмож
ность восстановить утраченное 
и даже больше. Сегодня на 
счёт Дворца уже переведено 
297 тысяч рублей, остальные 
обещают выделить позже. Ес
ли все будет, как планируют, то 
площадь зоопарка увеличится, 
и сам он переедет поглубже, в 
сквер. Это тем более’правиль
но, что зоопарк сейчас стоит 
на теплоцентрали и в случае

аварии придется все построй
ки ломать в спешном порядке.

Строительство будет вести 
СМУ-6, деньги уже переведены 
на их сЯет. Строительство со
гласовано со всеми службами. 
Во Дворце очень волновались 
из-за того, что придется сру
бить две сосны (наивные! Что в 
этом городе две сосны?)

Сейчас в зоопарке работа
ют всего два человека: дирек
тор Сергей ТАРАНЕНКО и педа
гог Елена РАХМАНИНА, За год 
они принимают до 20 тысяч по
сетителей - в основном,конеч

но. детей. Вход в зоопарк бес
платный, но животным кушать 
надо, и потому практически 
все платят добровольный 
взнос в 2 рубля.

Куда сегодня пойти с ре
бенком ? Таких мест в городе 
немного. Большинство из них 
сегодня не живут, а выживают. 
Хочется надеяться, что воз
рожденный буквально из пепла 
городской зоопарк станет при
мером и началом лучшей жиз
ни для детских учреждений.

Василий ПОПКОВ, 
фото Любови ЗУБКОВОЙ.

ДЕТО
В «КОСМОСЕ» 

ВСЕ СПОКОЙНО
Неделю в загородном 

лагере «Космос» жили 100 
иркутских сирот из постра
давшей от наводнения ба
зы отдыха «Березки». 22 
июля из «Электроника» в 
«Космос» вернутся воспи
танники ангарских интерна
тов №7 и 15. Время их от
дыха на природе продлится 
до конца лета.

Сегодня рассматривается 
вопрос о проплате фондом 
социального страхования чет
вертого сезона в лагере «Кос
мос» для детей работников 
бюджетной сферы. Если этот 
вопрос решится положитель
но, малообеспеченным роди
телям будет выделено еще 
200 льготных путевок.

В городе продолжают 
работать летние детские 
площадки при школе №4 и 
спортивной школе N22. 
Спортивной школе горуно 
планирует проплатить допол
нительно третий сезон, в ко
тором смогут отдохнуть еще 
20 ребятишек.

Елена ШЕВЛЯКОВА.

ТРАГЕДИЯ
ОЛЮ НАШЛИ.
ЕЕ УБИЙЦУ ИЩУТ

14 июня в поезде №9 
«Иркутск -Москва» из за
крытого на ночь вагона со 
своей постели при полном 
отсутствии свидетелей 
пропала 14-летняя ангар- 
чанка Ольга БУРИКОВА. Мы 
писали об этом 30 июня. Этот 
случай, который в «Курьере» 
был назван мистическим, за
кончился трагически. Как со
общила нам мама девочки 
Тамара БУРИКОВА, тело 
дочери было, найдено на 
прошлой неделе недалеко 
от станции Иланская, что за

Тайшетом. Сейчас местная 
милиция устанавливает при
чины смерти и проводит экс
пертизу. Отец Ольги поехал 
на опознание. Хочется наде
яться, что убийцы девочки бу
дет найдены (предполагать, 
что Ольга сама открыла дверь 
вагона и выбросилась из по
езда, абсурдно) и мы получим 
объяснение случившемуся.

Редакция газеты «Вре
мя» выражает глубокое со
болезнование семье погиб-
шеи.

Елена ВЕТРОВА.

На р к о т а

БЕРУТ ПОСТАВЩИКОВ
За первую декаду июля 

отделом по борьбе с неза
конным оборотом наркоти
ков были задержаны с по
личным два крупных опто
вых поставщика этого дур
мана в наш город. И в обоих 
случаях это были женщи
ны.

- Ангелину К. с двумя ки

лограммами гашиша взяли в 
общежитии №8 микрорайона 
29, - сказал оперуполномо
ченный старший лейтенант 
милиции Дмитрий Чупров. - А 
Ольгу Ч. в 17 микрорайоне. 
Обе сейчас находятся в изо
ляторе временного содержа
ния. Ведется следствие.

Владислав СЕРБ.
........

Орлан-белохвост есть только в ангарском зоопарке и Красной книге.

ПАМЯТЬ
ПЕРЕНЕСЕНА МОГИЛА ПЕРВОСТРОИТЕЛЯ
По решению городской Думы в пятницу, 13 июля, было перезахоронено тело

первостроителя Ангарска полковника ДАГАНСКОГО.
В самом начале пятидесятых годов он был похоронен на китойском откосе напротив ин

ститута биофизики. Теперь тело покоится на кладбище «Березовая роща» в одном ряду с 
погибшими омоновцами. ^  3

http://www.vrem2001.narod.ru
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КРЕМЛЬ
ОПРЕДЕЛИЛСЯ
СО СВОИМ 
КАНДИДАТОМ

26 июня партия ««Единст
во» в лице своего политсо
вета приняла решение, ко
торое напрямую затрагива* 
ет политическую жизнь, Ир
кутской области. Цитирую 
дословно выписку из прото
кола заседания политсове
та: «согласиться с предло
жением региональной орга
низации и поддержать Бо
риса Александровича Гово
рина, губернатора Иркут
ской области».

рактически за месяц 
до даты выборов 
крупнейшая полити

ческая партия России вполне 
однозначно заявила: видим 
будущим губернатором Иркут
ской области только Бориса 
Говорина. Чуть ранее бессмен
ный лидер «Единства» и руко
водитель МЧС Сергей Шойгу 
выразился не менее опреде
ленно: «Борис Говорин давно 
работает в Иркутской области. 
Я придерживаюсь той мысли, 
что нельзя проснуться губер
натором. Прежде нужно сде
лать много важного и полезно
го для людей и области. Губер
наторами не рождаются - ими 
становятся». А недавно Сергей 
Шойгу прислал официальное 
письмо в поддержку Бориса 
Говорина.

Тем самым устами руко
водства пропрезидентской 
партии была выражена дер
жавная воля Кремля. Партия 
«Единство» озвучила полити
ческое решение президента 
РФ. Москва связывает буду
щее Иркутской области только 
с действующим губернатором. 
Конкурентам Бориса Говорина 
так и не удалось добиться бла
горасположения Кремля. Не 
помогли ни демонстрация по
литической лояльности, ни ' 
тонны компромата, вывален
ные на улицы Иркутска. «Пиво 
без водки - деньги на ветер».

Ошиблись те эксперты, ко
торые весной этого года уве
ренно предрекали скорый «ко
нец света» для говоринской 
команды и лихорадочно пыта
лись предугадать альтерна
тивного кандидата, обласкан
ного Кремлем и априори явля
ющегося его креатурой. «Вот 
пришлет Москва барина», -ме
ланхолично рассуждали «неза
висимые политологи». Реаль
ность оказалась несколько 
другой. Кремль не торопился 
присылать «своего кандида
та», в Иркутской области так и 
не нашлось для Говорина ре
ального оппонента.

Холодным душем для па
тентованной оппозиции стала 
беспристрастная статистика 
электоральных симпатий, го
сударственный прагматизм 
президента и трезвый расчет

деловых кругов.
По последним данным со

циологических опросов, не 
менее 50% населения Иркут
ской области доверяет Борису 
Говорину, связывая именно с 
ним реальные достижения в 
экономики области и социаль
ную стабильность.

Солидные бизнесмены, 
занимающиеся реальным де
лом, как отечественные, так и 
зарубежные, достаточно кон
сервативны, здравомыслящи 
и придерживаются принципа, 
что лучше работать с жестким 
и волевым руководителем, 
умеющим заставить деловой 
мир «играть по правилам» и 
иметь стабильный рост, чем 
польститься на гипотетичес
кую вероятность «срубить» 
сверхприбыль в неразберихе 
смены власти.

Позиция руководства 
страны базируется, прежде 
всего, на политике прагматиз
ма и примата государственных 
интересов. Кремль вполне уст
раивает предсказуемая и по
следовательная политика гу
бернатора Говорина. Иркут
ская область, занимающая по 
своему природному потенциа
лу шестое место в России, яв
ляется стратегически важной 
для экономического фунда
мента страны. На территории 
области расположены такие 
крупнейшие предприятия, как 
«Иркутскэнерго», Братский 
алюминиевый завод, Усть- 
Илимский ЛПК. Начинает ак
тивно осваиваться крупней
шее в мире Ковыктинское га
зоконденсатное месторожде
ние, через территорию Иркут
ской области пройдет марш
рут нефтепровода Эвенкия - 
Китай, прорабатываются и 
другие международные проек
ты, реализация которых при
несет в казну государства и 
области десятки миллиардов 
долларов. Помимо этого, дан
ные проекты являются крайне 
важными с точки зрения эко
номической безопасности го
сударства. 1

Та важная роль, которую 
играет Иркутская область в 
экономической и политичес
кой жизни страны, не может 
оставить Кремль безучастным 
к политическим раскладам 
предвыборной кампании. И 
федеральный центр четко вы
сказал свое мнение, которое 
к тому же совпадает с мнением 
большинства избирателей Ир
кутской области.

Михаил НОСОВ.
(Оплачено со счета кандидата 

в губернаторы Б. А. Говорина)

ВЫБОРЫ-2001

Обличение порока 
I наркомании на стра- 
__ ницах газет давно 
уже уступило место репортажам 

из «горячих точек- войны с пе
решедшей в новое тысячелетие 
чумой 20-го века . Полосы газет, 
телевизионный и радиоэфир 
постоянно доносят до нас по
следние сводки с театра треть
ей мировой войны. Войны, раз
вязанной против человечества 
наркокартелями и наркосинди
катами. Проблема наркомании 
стала индикатором других об
щественных проблем - социаль
ной незащищенности, нравст
венного и духовного обнищания 
общества, бессилия правоохра
нительных органов. Устав от 
бесконечной войны, многие уже 
опустили руки, некоторые пуб
лицисты и общественно-поли
тические деятели уже готовы 
смириться с проблемой, начи
нают бросаться из крайности в 
крайность, предлагая то легали
зовать «легкие наркотики», то 
публично расстреливать нарко
дельцов, «как бешеных собак». 
Некоторые вообще отвернулись 
от этой проблемы, считая, что 
наркомания - проблема личного 
выбора, и пока беда не постучит 
в дом их соседей, близких, род
ных, бессмысленно что-либо 
предпринимать. Спасение уто
пающих - дело рук самих утопа-

работки, и поэтому власти Ир
кутской области объявили соб
ственную войну наркотикам.

Еще в конце прошлого го 
да губернатор Иркутской об 
ласти поручил администра 
ции области совместно с пра 
воохранительными структу 
рами разработать комплекс 
ную программу по борьбе с 
незаконным оборотом нарко 
тиков. И вот 9 июля в поме 
щении областного управле 
ния внутренних дел Борис ГО 
ВОРИН провел совещание с 
руководителями силового 
блока. Это был генеральный 
смотр «всех сил». Перед тем как 
запустить программу в жизнь, 
губернатор Говорин должен 
быть уверенным, что разработа
на именно реальная программа. 
Что все участники областной 
программы борьбы с наркома
нией четко понимают свои зада
чи, могут вполне эффективно 
взаимодействовать.

Рабочее совещание, вместо 
запланированных по графику 50 
минут, продолжалось более 
двух часов. Совещание прохо
дило за закрытыми дверями и, 
по словам его участников, боль
ше походило на командно
штабные учения генштаба пе
ред нанесением «удара возмез
дия». Сказать, что губернатор 
вел заседание довольно жестко, 
значит не сказать ничего. Борис

Косвенным подтверждени
ем смещению акцентов в борь
бе с распространением нарко
тиков, приданию большего ста
туса общественным инициати
вам, работе с населением явля
ется состав участников совеща
ния в областном управлении 
внутренних дел. Помимо работ
ников правоохранительных ор
ганов, в нем приняли также уча
стие те представители област
ной администрации, которые 
курируют социальную сферу.

Заместитель губернатора 
Татьяна Ивановна РЮТИНА, от
вечающая в областной админи
страции за социальный блок, 
более подробно остановилась 
на том, как будет реализовы
ваться сама программа. Вот что 
она рассказала журналистам.

- К проблеме наркомании 
нужно подходить комплекс
но. Смотреть на проблему 
шире. Мы не зацикливаемся 
на использовании чисто си
ловых механизмов, мы рас
сматриваем всю проблему в 
совокупности. Это и недостат
ки в сфере образования, отход 
государства от нравственного и 
физического развития молоде
жи. Сегодня мы подошли к тому, 
что можем вполне официально 
заявить о том, что областная 
программа по борьбе с нарко
манией и незаконным оборотом 
наркотиков полностью разрабо-

этап - это социальная реабили
тация бывших наркоманов, воз
вращение в общество, к нор
мальной человеческой жизни. В
2002 году начнет свою работу
областной реабилитационный
центр по лечению наркозависи- 
мых больных. Средства на стро
ительство и оснащение центра 
будут выделены из областного 
бюджета, - поделилась планами
Татьяна Рютина.

Лечение лечением, реаби
литация реабилитацией, но нам 
хотелось бы уже сейчас уви
деть, как начинает реализовы
ваться эта программа. И как вы
яснилось, выполнение этой про
граммы уже идет полным ходом. 
Акция «телефон доверия», в [| 
рамках которой каждый житель 
области может позвонить в уп
равление по борьбе с незакон
ным оборотом наркотиков и 
рассказать о сбытчиках нарко
тического зелья, уже начала 
приносить первые плоды. Со
трудники управления относятся 
к каждому звонку от населения 
абсолютно серьезно. За две не
дели работы «телефона дове
рия» удалось задержать, поми
мо большого числа мелких 
сбытчиков, две крупные банды 
наркоторговцев. Сейчас ведет
ся следствие. Сотрудники уп
равления рассказали коррес
понденту, что в ближайшее вре-

НАРКОТИК/
НАС

НЕ МЕСТО
ющих. Эта капитулянтская пози
ция. к сожалению, распростра
нена не только в среде апологе
тов духовной обывательщины.

Государство в лице феде
рального центра практически 
расписалось в полном! бесси
лии. Комплексной программы 
борьбы с наркоманией в рамках 
всей страны как не было, так и 
нет. Реформаторский угар нача
ла 90-х, когда рЬзовощекие ли
бералы лихо рулили остатками 
союзного государства, открыл 
все шлюзы для самых беспо
щадных пороков Запада, в том 
числе и наркомании. Разрабо
танные в течение десятилетий 
методы профилактики наркома
нии, система общественного и 
нравственного неприятия были 
сломаны в одночасье. Населе
ние оказалось один на один с 
тоннами героина, кокаина и ма
рихуаны. Конечно, за последние 
годы ситуация стала выправ
ляться, новое руководство стра
ны более принципиально подхо
дит к данной проблеме, но ра
дикально ситуация пока не ме
няется. Регионы Российской 
Федерации, на которые год за 
годом обрушиваются чудовищ
ные потоки наркотического зе
лья, вынуждены самостоятель
но бороться с эпидемией нарко
мании.

Иркутская область, в силу 
своей географии, стала од
ним из направлений «главно
го удара» наркодилеров. Нар
кодельцы хотели бы исполь
зовать Приангарье как пере
валочную базу для своего 
страшного транзита и рас
сматривать территорию об
ласти как свою вотчину. Вла
сти Иркутской области никог
да не мирились с этой про
блемой, вели борьбу своими 
силами и средствами. Надея
лись на подмогу из Москвы. На
сколько легче было бы бороться 
с наркоманией в рамках единой 
государственной программы, 
нанося удары по преступному 
сообществу по всем фронтам и 
перекрывая все каналы постав
ки наркотиков. Но, к сожалению, 
до сих пор федеральная про
грамма находится в стадии раз-

Говорин сразу же обратил вни
мание участников рабочего со
вещания на то, что милиция за
держивает по большей части 
мелкую сошку, в то время как 
акулы наркобизнеса попадают
ся еще не очень часто. Необхо
димо в первую очередь выяв
лять именно каналы распрост
ранения наркотиков, потребо
вал губернатор.

- Ни для кого не секрет, что 
число преступлений, связанных 
с незаконным оборотом нарко
тиков, увеличивается из года в 
год. В ряде регионов России, в 
том числе и в Иркутской облас
ти, наркомания уже начинает 
приобретать характер эпиде
мии. В работе подразделений 
по борьбе с незаконным оборо
том наркотиков имеется ряд су
щественных недостатков, на ко
торые жестко указал губернатор 
области Борис Говорин, ■ при
знался журналистам глава уп
равления по борьбе с незакон
ным оборотом наркотиков (УБ- 
НОН) Михаил Яковлевич КУЗНЕ
ЦОВ.

На совещании большое 
внимание было уделено про
блеме материально-техничес
кого оснащения служб, находя
щихся на переднем крае борьбы 
с наркомафией. Приняты кон
кретные решения по оснаще
нию этих структур транспортом, 
рациями и другими технически
ми средствами, что должно ска
заться как на качестве их рабо
ты, так и на количестве раскры
тых преступлений.

- Губернатор указал на не
обходимость более тесного 
взаимодействия с прессой, с 
общественными организация
ми, с жителями области, чтобы 
совместными усилиями покон
чить с ростом наркомании. Он 
спросил нас, какая нужна кон
кретная помощь от администра
ции, чтобы перекрыть каналы 
поступления наркотиков в об
ласть. Говорин жестко потребо
вал от нас мобилизовать в крат
чайшие сроки все силы. Мы вы
полним распоряжение губерна
тора на этот счет, - пообещал 
прессе руководитель УБНОН.

тана и уже переходит в плос
кость реальных действий. В 
рамках программы задейство
ваны не только правоохрани
тельные органы - МВД, ФСБ. 
прокуратура. К работе над реа
лизацией программы подклю
чен научный потенциал области. 
В рамках программы борьбы с 
наркоманией уже задействова
ны врачи, имеющие большой 
практический опыт реабилита
ции наркозависимых больных. 
Мы подключили к разработке и 
реализации данной программы 
большое количество специали
стов в самых разных областях, 
опыт и знания которых помогут 
решить эту проблему. Что каса
ется самой программы, то она 
предполагает следующие на
правления деятельности:

Первое направление - это 
пресечение незаконного оборо
та наркотиков. Второе направ
ление - это профилактика, тре
тье - взаимодействие с близки
ми и родственниками человека, 
страдающего наркозависимос-
тью, четвертое - это лечение. 
Причом мы отчетливо понима
ем, что снятие физической за
висимости от наркотиков - один 
из самых трудных этапов нашей 
работы. И, наконец, пятый

мя планируется также провести 
целую серию карательных рей
дов по тем местам, где активи
зировались наркодилеры. Об
лавы будут проводиться посто
янно, с участием прессы и пред
ставителей общественных орга
низаций. Иркутский вариант ки
тайских публичных казней - по
шутили милиционеры.

Наркомания в России гро
зит стать эпидемией. Она как 
лакмусовая бумажка наших не
решенных экономических и со
циальных проблем. Поэтому 
вполне логично, что программа 
борьбы с наркоманией вошла 
составной частью в губернатор
скую программу экономическо
го и социального развития Ир
кутской области.

Наркотики объявили войну 
цивилизации. На войне можно 
или победить, или потерпеть со
крушительное поражение. Нар
котики капитуляцию принимать 
не будут. Поэтому победа будет 
зависеть от каждого из нас, ког
да каждый не остается равно
душным. И победить страшного 
врага мы сможем только сооб
ща. Когда власть делает все за
висящее от нее, а каждый на 
своем месте - от себя.

Михаил СМИРНИ11ЫН.

Цифры

В 2000 году сотрудниками правоохранительных ор
ганов Иркутской области было задержано 3407 человек, 
связанных с незаконным оборотом наркотиков. Из них 

человек - сбытчики крупных партий наркотиков. 779 
человек были подвергнуты аресту, а остальные ожидали 
решения суда, находясь под подпиской о невыезде. За 5 
месяцев этого года сотрудниками милиции было выяв
лено 1384 человека, из них 456 человек являлись нарко
дилерами. 389 человек арестовано, к 997 применена 
подписка о невыезде.

осЛ!лрноШ1 япо Г0Д¥ В Суда* Иркутс* ой области было 
свовюпы и человек. 386 наркоторговцев лишились 
свободы на различные сроки, остальные 1503 отдела
лись условными сроками. За пять месяцев 2001 года бы
ло осуждено 486 человек. “  Д 0Ь|

С начала января по конец мая этого года сотрудника-

овг* " ° *Наркотиков. В том числе героина - 2 кг 200 граммов* опия 
- 98 кг; марихуаны - 32 кг; гашиша - 32 к г  *

—

(Оплачено со счета кандидата в губернаторы Б А  Говорина)
I *
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ИРКУТСюк ОБЛ
ТРм ГИЧЕСКИЕДНИ

Когда работа правительственной комиссии по расследованию причин авиака
тастрофы была в основном закончена, вице-премьер Илья Клебанов нашел время, 
чтобы лично познакомиться с социально-экономическим положением в Иркутской 
области. Он посетил ИАПО, диагностический центр, провел пресс-конференцию в 
Иркутском драматическом академическом театре.

лья Иосифович, 
какие сейчас 

можно подвести итоги?
- Сначала я хочу выска

зать глубокую благодар
ность, причем не как пред-

особенно в такие трагичес
кие дни.

бсуждался ли 
на правительст

венной комиссии вопрос о
седатель комиссии по рас- строительстве в иркут

ском аэропорту новой 
взлетно-посадочной по
лосы?

следованию причин катаст
рофы, а как человек, губер
натору Иркутской области 
Борису Александровичу Го
ворину, его команде, кото
рая не только стала осно
вой, базой правительствен
ной комиссии, но и взяла на 
себя самую тяжелую, осо
бенно в эмоциональном 
плане, работу. В Иркутск 
прилетели сотни убитых го
рем людей, потерявших 
своих родных. Нужно было 
сделать так, чтобы они не 
чувствовали себя брошен
ными, что их не оставили с 
нежданной страшной бедой 
один на один.

Честно говоря, я даже не 
ожидал, что в этой крайне 
сложной ситуации можно 
организовать работу на та
ком высоком уровне. 06  
этом я также буду доклады
вать президенту Владимиру 
Владимировичу Путину - то, 
что сделали губернатор и 
его команда, очень важно 
для всей нашей страны, как 
пример внимания, заботы о 
каждом гражданине России,

- Эю тема рассматрива
ется гораздо шире, и она не 
связана с нынешней траге
дией. Речь идет в целом о 
реконструкции аэропорта. 
Эту идею Борис Александ
рович вынес на обсуждение 
правительства еще раньше. 
Она нашла поддержку на 
высшем уровне, и сейчас мы 
вырабатываем схему фи
нансирования работ. Сред
ства нужны значительные, 
одному региональному бюд
жету не справиться. Сейчас 
мы еще раз обсудили эту 
проблему с губернатором, 
и, я думаю, в ближайшее 
время окончательное реше
ние будет оформлено по
становлением правительст
ва или другим подобным до
кументом.

мы видим, что в 
п о с л е д н е е

время президент и прави
тельство России прини
мают решительные меры 
по возрождению «оборон

ки». Какие есть перспек
тивы у Иркутского авиа- 
ционно-производствен
ного объединения?

- В правительстве уже 
находится программа ре
формирования оборонного 
комплекса. Это очень важ
ный документ, решающий 
судьбу практически всех 
предприятий, входящих в 
этот комплекс. ИАПО на се
годня - один из лучших авиа
ционных заводов России. Я 
побывал на нем, мы с дирек
тором Федоровым, которо
го я знаю очень давно и хо
рошо, прошлись по всему 
производству - завод рабо
тает, и работает очень ин
тенсивно. По нынешним 
контрактам, в том числе и 
экспортным, он загружен 
примерно до 2004 года. Мы 
обсудили возможность раз
мещения еще одного кон
тракта по поставке техники в 
Китай, который обеспечит 
заводчан работой до 2007 
года. Но это еще не все. По 
программе реформирова
ния оборонного комплекса 
ИАПО предлагается стать 
частью мощного холдинга 
«Сухой», в который также 
войдут заводы Новосибир
ска и Комсомольска-на- 
Амуре. Для этого необходи
мо увеличить долю государ
ства в акционерном капита

ле ИАПО. И в этом вопросе 
со стороны дирекции заво
да и администрации облас
ти мы нашли полное взаи
мопонимание.

ак вы оценивае
те предвыбор

ную ситуацию в Иркутской 
области и в целом поло
жение нашего региона по 
сравнению с другими?

- Я не имею права участ
вовать в какой бы то ни было 
предвыборной агитации, не 
имею права высказывать 
свои симпатии, хотя они 
есть. Я постарался показать 
их косвенным путем. Что ка
сается сравнений, то я вни
мательно посмотрел, как 
идет подготовка бюджета на 
2002 год - это бюджет само
достаточной области. Все. 
По идее, после этого не на
до ничего больше говорить, 
потому что, к сожалению, в 
нашей стране таких регио
нов не больше двадцати. Я 
считаю, это очень большое 
достижение администрации 
Иркутской области.

То, что мне удалось уви
деть в эти дни в Иркутске, 
хотя вы понимаете, что вре
мени было очень мало, ведь 
цель моего приезда была 
совершенно другая, на меня 
произвело, должен честно 
признаться, очень сильное

впечатление. Я смог увидеть 
устойчиво работающее ИА
ПО, диагностический центр, 
равного которому, по-види
мому, нет в России (по край
ней мере в Москве, где я жи
ву сейчас, и в Петербурге, 
где я жил до этого, таких 
центров нет). По возвраще- 
ниии в Москву я попрошу 
министра здравоохранения 
приехать изучить иркутский 
опыт. Есть регионы, кото
рым финансовые возможно
сти позволяют сделать по
добное, однако кроме фи
нансовых возможностей
нужна еще и политическая 
решимость руководства ре
гиона, позволяющая это 
сделать. Именно политичес
кой воли не хватает очень 
многим нашим региональ
ным руководителям. В Ир
кутской области это есть. 
Поэтому ваш диагностичес
кий центр может стать од
ним из мощнейших меди
цинских центров России, мы 
такую инициативу в будем 
поддерживать.

Что еще произвело на 
меня совершенно потряса
ющее впечатление - это, ко
нечно, театр. Он мне очень 
понравился снаружи, а ког
да я вошел внутрь, я понял, 
что такого театра в России 
больше нет. Это очень важ
но, потому что у людей 
должны быть праздники. За

ходишь в театр и попадаешь 
на праздник, пусть он не 
долго продолжается, но он 
есть и он реальный. Так 
должно быть.

Но на это нужны 
средства.

- Сегодня самое легкое 
сказать - нет денег, все, ни
чего не делаем, а можно 
приложить усилия, добиться 
привлечения кредитов. Ад
министрация Иркутской об
ласти это делает.

Без сомнения, Иркут
ская область не может раз
виваться сама по себе, ре
сурсов не хватит. Для этого 
существуют федеральные 
инвестиционные програм
мы, куда адресно могут по
пасть и некоторые объекты 
Иркутской области. Мы с 
Борисом Говориным обсуж
дали эту тему достаточно 
подробно, по возникшим 
вопросам я уже беседовал 
по телефону с министром 
экономического развития 
Германом Грефом, мы дого
ворились, что в ближайшие 
дни встретимся и посмот
рим эти адреса, важные не 
только Иркутской области, 
но и России в целом.

Подготовил
Сергей МАЛЫГИН.

(Оплачено со счета кандидата 
в губернаторы Б А. Говорина)

V

ВЩ этом году мы от
мечали скорб
ную дату. Про

шло ровно пятнадцать лет 
с момента чернобыльской 
аварии. Экологической ка
тастрофы, унесшей жизни 
тысячи людей в России, Ук
раине, Белоруссии. Атом
ной аварии, после которой 
могильным холодом повея
ло со страниц Апокалипси
са. Название городка, ря
дом с которым находилась 
атомная станция, - Черно
быль - мистическим обра
зом совпадало со «звездой 
Полынью» - страшным сим
волом конца света.

«Конец света» обернул
ся крушением союзного го
сударства. Чернобыль де
сять лет как «заграница». А у 
половины населения России 
теперь стойкое предубеж
дение перед «мирным ато
мом».

Поэтому нет ничего 
удивительного, что зако
нопроект о ввозе в Рос

сию отработанного ядер- 
ного топлива вызвал та
кую бурю эмоций как в 
среде журналистов и по
литической элиты, так и 
среди населения. На од
ной чаше весов живые дол
лары, которые можно на
править на повышение пен
сий и зарплат бюджетникам, 
на лечение пострадавших от 
чернобыльской аварии, на 
другой - угроза, пусть даже 
неопределенная, радиаци
онного заражения.

Хотя принципиальное 
решение о ввозе ядерных 
отходов уже принято Госу
дарственной Думой, страс
ти в обществе не утихают. 
Сторонники и противники 
превращения просторов 
страны в полигон по перера
ботке «иностранного атома» 
приводят бесчисленное 
множество аргументов как 
«за», так и «против». Участ
ники дискуссии влезают в 
терминологические дебри, 
жонглируют терминами и

цифрами. Общественное 
мнение медленно, но верно 
склоняется к позиции: 
«Ядерным отходам - нет». 
Главы регионов начинают 
объявлять свои территории 
«зоной, свободной от отхо
дов».

Экологическая ситуа
ция в Иркутской области 
хотя и не является тре
вожной ino российским  
меркам, но ввоз отрабо
танного ядерного топлива 
мог бы вызвать опасный 
крен в сторону. На терри
тории области находится 
целый ряд экологически не
безопасных предприятий. В 
60-е годы на территории 
Приангарья было создано 
несколько атомных пред
приятий, наличие которых - 
головная боль для област
ных властей. Поэтому гу
бернатор Борис Говорин 
сразу же занял жесткую 
антиядерную позицию. В 
прямом эфире ИГТРК, отве
чая на вопросы- телезрите

лей, он заявил, «что не допу
стит ввоза на территорию 
области каких-либо ядер
ных отходов». И в этом с 
ним, по данным социологи
ческих опросов, солидарно 
абсолютное большинство 
жителей области.

Вслед за губернатором 
стали определяться по дан
ному вопросу и другие ир
кутские политики. Кроме Го
ворина негативное отноше
ние к ввозу ядерных отходов 
озвучил и сенатор Совета 
Федерации Валентин Меже
вич. По крайней мере, сбор 
подписей за проведение ре
ферендума по этому вопро

су проводился параллельно 
со сбором подписей за вы
движение сенатора канди
датом на пост губернатора 
области. Можно было бы 
только радоваться единству 
политической элиты Приан
гарья хотя бы по этому во
просу, если бы не один факт. 
Обращение членов депутат
ской группы «Федерация» к 
президенту Путину, в кото
ром полностью одобряется 
идея ввоза отработанного 
ядерного топлива и содер
жится призыв (обращение 
вышло в свет, когда в Госду
ме еще только шли дебаты) 
к президенту РФ принять

данный закон даже без одо
брения парламента. За об
ращение проголосовал и се
натор Валентин Межевич.

Как можно объяснить та
кое раздвоение сознания, 
когда сенатор Валентин Ме
жевич за ввоз ядерных отхо
дов, а кандидат Валентин 
Межевич - против? Думаю, 
легко и просто. Сейчас пол
ным ходом! идет избира
тельная кампания, а немно
го популизма еще никому не 
помешало. Правильно, гос
подин сенатор?

Виктар ПЕТРОВСКИЙ.
(Оплачено со счета кандидата 

в губернаторы Б А Говорина)

—
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РАЗДАЧЕ СЛОНОВ 
КАНДИДАТЫ ГОТОВЫ

Локомотив предвыборной гонки несется к заветному финишу. Если в оставшиеся 
до вы оров губернатора дни не произойдет ничего экстраординарного, вроде снятия 
с предвыборной дистанции за нарушение закона о выборах, то 29 июля в избира
тельны* бюллетенях мы будем внимательно изучать семь фамилий кандидатов на 
должность губернатора Иркутской области. В бюллетенях они будут следовать по а;
фа в иту:

- БАЛАШОВ Александр Николаевич, зам. начальника Восточно-Сибирского РУБС
Па;

- ГОВОРИН Борис Александрович, губернатор Иркутской области:
" ДРОБЫШЕВА Людмила Владимировна, заместитель декана факультета сервк 

са и рек амы Иркутского университета;
- ЛЕВЧЕНКО Сергей Георгиевич, депутат Государственной Думы;
- МЕЖЕВИЧ Валентин Ефимович, представитель Законодательного собрания Ир 

кутской области в Совете Федерации;
- ОСКИРКО Николай Николаевич, глава иркутского отделения ЛДПР;
- ШЕНДРИК Иван Алексеевич, главный энергетик Байкальского ЦБК.

Старое марксист
ское определение, 
что «политика есть 
концентрированное выраже

ние экономики», продолжает 
оставаться актуальным и по 
сей день. За десять послед
них лет мы привыкли к тому, 
что депутаты и политические 
партии открыто лоббируют 
интересы финансово-промы- 
шленных групп. Нас давно не 
изумляет тот факт, что изби
рательные кампании часто 
превращаются в финансовый 
поединок бизнес-структур, 
поддерживающих того или 
иного претендента. Таковы 
реалии демократической си
стемы. Альтернативой мы сы
ты по горло. Поэтому прихо
дится мириться с правилами 
игры. Разумеется, при усло-

при том, что избирателей в 
области чуть более 2 мил
лионов), практически не 
занимаются агитацией за 
того или иного кандидата. 
Нет, они с усердием, до
стойным в других условиях 
всяческого восхищения, 
«валят» одного-единствен- 
ного кандидата - действу
ющего губернатора. На де
сятки обличительных матери
алов с трудом наскребывает
ся один - два позитивных.

При этом эти издания не 
специализируются на рекла
ме одного конкретного кан
дидата. Нет, они рекламиру
ют оппозицию «списком»*. Из
редка и нехотя. С большим 
энтузиазмом ругают действу
ющую власть. «Валят*» охотно 
и безостановочно. Предвы-

го» - тоже выгодное вложение 
капитала. Но дело все в том, 
что эти предприятия находят
ся на территории области и 
областная администрация не 
может не участвовать как в 
контроле за самим производ
ством, так и контролировать 
распределение прибыли. За
коны бизнеса жестки. Если 
областная администрация не 
сможет реально участвовать 
в бизнес-проектах, то нет ни
каких гарантий, что владель
цы крупных пакетов акций бу
дут хоть сколько-нибудь ду
мать об интересах области. 
Поэтому исполнительной 
власти приходится довольно 
жестко защищать интересы 
жителей. Для этого она и су
ществует. Но не всех участни
ков рынка устраивает такое

Всех кандидатов мож
но условно разбить 
на три группы, исхо

дя из их политического веса, 
симпатий избирателей, под
держки со стороны крупного 
бизнеса, а также по тем реаль
ным задачам, которые они ста
вят для себя, участвуя в пред
выборной борьбе. Естествен
но, это деление условно и схе
матично. Но оно в основном от
ражает реальный расклад сил 
за три недели до выборов.

Итак, группа номер один. 
В нее входит всего один кан
дидат - действующий губер
натор Иркутской области Бо
рис Говорин. По результатам 
последних социологических 
опросов, за него готовы отдать 
свои голоса около 49% избира
телей. Его статус сильного ру
ководителя и политика феде
рального уровня подкрепляет
ся мощной поддержкой прези
дентских структур и лояльнос
тью со стороны политической 
элиты области. Деловые круги 
Иркутской области полностью 
ориентированы на Говорина и, 
по-видимому, именно с его 
именем связывают ближайшее 
будущее Иркутской области. 
Последние события вокруг «Ир
кутскэнерго»», связанные с ра
дикальными изменениями в его 
руководстве, также добавили 
очки в экономическую копилку 
Говорина и параллельно лиши
ли оппозицию основной эконо
мической базы на территории 
области.

Говорин идет на выборы с 
одной-единственной целью - 
добиться убедительной победы 
на предстоящих выборах.

Официальную оппозицию 
нынешней администрации 
представляют два кандидата, 
более или менее равные по 
своему политическому весу и 
играющие в одной команде. 
Это Сергей Левченко, канди
дат от КПРФ, и Валентин Ме- 
жевич, представитель Зако
нодательного собрания в Со
вете Федерации. По данным 
тех же социологических опро
сов, за Левченко готовы отдать 
свои голоса 11% избирателей, 
а за Межевича - 9 процентов.

Политический вес Сергея 
Левченко определяется его 
членством в КПРФ и статусом 
депутата Государственной Ду
мы. Ему гарантированы под
держка коммунистической 
прессы и дисциплинирован
ность «красного»» электората.

В поддержку Межевича уже 
высказалось руководство СПС. 
Хотя первоначально, по приез
де в Иркутск, Борис Немцов вы
сказался в пользу Бориса Гово
рина, Анатолий Чубайс сумел 
убедить соратников в необхо
димости пополнения партий
ной кассы деньгами «Иркутскэ
нерго»». На стороне Межевича

также часть депутатов Законо
дательного собрания, последо
вательных в своей неприязни к 
действующему губернатору и 
избранных при поддержке быв
шего руководства «Иркутскэ
нерго»» в том числе. Как раз вы
движение и Левченко и Меже
вича было в свое время иници
ировано предыдущим руковод
ством «Иркутскэнерго»», кото
рое вело бескомпромиссную 
войну с областной администра
цией. Но после избрания ново
го совета директоров «Иркут
скэнерго»» они потеряли воз
можность получить какую-либо 
реальную финансовую под
держку на территории области. 
По мнению ряда аналитиков, на 
данный момент и Левченко и 
Межевич ориентируются на хо
рошо известного московского 
олигарха, заинтересовавшего
ся перспективой передела соб
ственности в Иркутской облас
ти. В свое время Владимир По
танин и руководимые им ком
пании «Интеррос» и «Сиданко» 
активно вели бизнес на терри
тории Иркутской области. Но 
впоследствии предложения 
этих компаний стали, с финан
совой точки зрения, абсолютно 
не устраивать партнеров в лице 
крупных предприятий региона 
и областной администрации.

Сейчас обоим кандидатам, 
Левченко и Межевичу, нужно 
пока решить одну задачу - вый
ти любым! способом во второй 
круг. Это позволило бы им со
здать хорошую стартовую пло
щадку для будущих выборов и 
сформировать новый имидж.

Последняя группа пре
тендентов на пост губерна
тора состоит из явных аут
сайдеров. Зарегистрировать
ся кандидатами на губернатор
скую должность их заставили 
или тактические многоходовки 
предвыборных штабов главных 
претендентов, или неуемные 
политические амбиции, либо 
банальное желание «подзара
ботать»».

Данную группу возглав
ляет Николай Оскирко, ли
дер местного отделения 
ЛДПР. Партия Жириновского 
принципиально участвует во 
всех более или менее значимых 
выборах, и выборы губернато
ра Иркутской области не стали 
исключением. Традиционные 4- 
5 процентов голосов верных 
поклонников таланта Владими
ра Вольфовича плюс финансо
вая самостоятельность «ста
рейшей российской»» партии 
позволяют Оскирко заниматься 
саморекламой и демонстриро
вать живучесть своей партии. 
Участие в качестве кандидата в 
выборах губернатора области - 
признак хорошего тона для 
дисциплинированного партий
ца, реальная возможность для 
карьерного роста в рядах ЛДГТР.

Александр Балашов и Люд
мила Дробышева - классичес
кий пример того, что на цинич
ном сленге профессиональных 
пиарщиков называется «под
ставой». Такого рода кандида
тов обычно используют для оз
вучивания скандальных заявле
ний и слива «чернухи». Содер
жимое их предвыборных сей
фов - тайна за семью печатями. 
Рейтинг избирательских сим
патий редко превышает 1-2 
процента и, как правило, мало 
заботит самих кандидатов.

О политических амбициях 
речь не идет. Люди просто доб
росовестно выполняют свою 
«работу»».

Несколько особняком дер
жится кандидат в губернаторы 
Иван Шендрик. Будучи главным 
энергетиком Байкальского 
ЦБК, он является в какой-то 
степени креатурой «Иркутскэ
нерго». В свое время его вы
двинули менеджеры «Иркутскэ
нерго»», когда поняли, что их 
бывший протеже Валентин Ме
жевич собирается решать со
вершенно не относящиеся к 
местным энергетикам пробле
мы.

Собственно говоря, интри
га осталась в том, сколько ту
ров понадобится нынешнему 
губернатору Говорину для по
беды.

Максим ОСТРОВ.
(Оплачено со счета кандидата 

в губернаторы Б. А. Говорина)

вии, что в пылу политэконо- 
мических страстей стороны 
не будут нарушать действую
щее законодательство. Иначе 
мы превратимся в олигархи
ческое государство, в кото
ром закон и права граждан 
будут варьироваться в зави
симости от толщины кошель
ка и принадлежности к тому 
или иному финансовому кла
ну.

Нельзя абстрагироваться 
от того информационного 
шума, что сопровождает 
предвыборную кампанию, 
разворачивающуюся в Иркут
ской области. Семь кандида
тов, втрое больше штабов, 
тысячи агитаторов, огромное 
количество предвыборной 
литературы. Отлаженные ме
ханизмы пропаганды работа
ют с пугающей неумолимос
тью. Грузовики, груженные 
доверху всевозможной чер
нухой, деловито колесят по 
дорогам области. Заворо
женные грандиозным полити
ческим спектаклем, мы пере
стаем замечать детали и уже 
не удивляемся тому факту, 
что выходящие многоты
сячными тиражами газеты, 
многие из которых просто 
не существовали еще пару 
месяцев назад (например, 
«Восточно-сибирские вес
ти», выходящие тиражом 
900 ООО экземпляров, и это

ОДАНЧИКИ
борная кампания в Иркутской 
области начинает противоре
чить всем традициям полити
ческого жанра. Абсурд? Вряд 
ли.

Выборами у нас зани
маются прожженные поли
тические зубры, грамот
ные политтехнологи и вы
сококвалиф ицированные 
социологи. Уж кто-кто, а они 
прекрасно понимают, что 
нельзя одновременно агити
ровать за коммунистического 
адепта, либерала-рыночника 
и, к примеру, обиженного ми
лиционера.

Основа избирательных 
технологий - концентрация 
усилий на лучших качест
вах кандидата и донесение 
их до избирателя. В нашей 
ситуации выборов губерна
тора эти условия оппонен
тами губернатора практи
чески не соблюдаются. Со
здается впечатление, что и 
сами кандидаты не очень-то 
рассчитывают на положи
тельные итоги голосования. 
По крайней мере, данные со
циологических опросов они 
старательно изучают, и они 
малоутешительны для конку
рентов Бориса Говорина.

Так что же заставляет 
иркутскую оппозицию вы
брасывать на ветер колос
сальные средства без ка
кой-либо перспективы до
биться ответа? А может, 
нужно сформулировать во
прос по-другому? Кто мо
жет быть заинтересован в 
развязывании тотальной 
информационной войны в 
Иркутске? А может быть, и 
не стояла никогда такая зада
ча - «победить на выборах»? 
Может, дело не в политичес
ких амбициях тех или иных 
кандидатов, а в трезвом ком
мерческом расчете?
1 Иркутская область очень 

привлекательна в инвестици
онном плане. У нее довольно 
высокий для российских ре
гионов международный рей
тинг. Участие в крупных иркут
ских проектах, многие из ко
торых абсолютно уникальны, 
может принести стабильную 
приоыль, исчисляющуюся в 
девятизначных цифрах. Об 
этом прекрасно осведомле
ны как российские, так и за
рубежные деловые круги. К 
примеру, участие в разработ
ке Ковыктинского газокон
денсатного месторождения - 
лакомый кусок для любого 
олигарха. Или приобретение 
пакета акций «Иркутскэнер-

положение вещей.
Прибыль - хорошо, сверх

прибыль - лучше. Этим пра
вилом руководствуются мно
гие руководители крупней
ших финансово-промышлен
ных групп и холдингов, в про
сторечье - олигархи. И если 
не удалось сломить упрямст
во власти открыто, за столом 
переговоров, то в ход вполне 
могут пойти и запрещенные 
приемы. К примеру, избира
тельная кампания - прекрас
ный шанс надавить на реаль
ного фаворита предвыбор
ной гонки, постараться сде
лать его более сговорчивым. 
Всевозрастающее информа
ционное давление на дейст
вующего губернатора, когда 
политическое оппонирование 
подменяется лобовым «чер
ным пиаром», заставляет 
всерьез задуматься о вероят
ности данного сценария. Есть 
несколько влиятельных оли
гархов, всерьез обиженных 
на Говорина за его несговор
чивость и готовых на любые 
шаги для закрепления за со
бой «особого статуса» на 
рынке Приангарья.

Передел рынка стоит 
тех десятков миллионов 
долларов, что будут потра
чены на подставных канди
датов, на проведение мощ
нейших выборных кампа
ний. Вполне вероятно, что 
кто-то может рассчитывать 
на то, что сдадут нервы у гу
бернатора, не выдержит 
власть колоссального инфор
мационного прессинга.

И еще. Недавно довелось 
общаться с политтехнологом 
одного из кандидатов, и он 
вполне откровенно поведал 
следующее: «К нам на днях 
прибыл куратор из Москвы с 
чемоданом «нала». Его ос
новная задача -следить за 
тем, чтобы мы не сворачива
ли темпов контрпропаганды. 
Денег на пиар не жалеют. 
Требуют только, чтобы любы
ми путями пробились во вто
рой тур».

Если поверить словам 
«пиарщика», тогда версия 
развязывания информацион
ной войны ради передела фи-
нансово-промы  шлейного
рынка области становится 
все более убедительной. А 
почему бы и нет? Большие 
деньги стоят небольшой ин
формационной войны. Мы и 
не такое видали.

Дмитрий ИГУМНОВ.
(Оплачено со счета кандидата 

в губернаторы 6. А. Говорина)
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Милую,
Добрую,

друга семьи 
Верочку 

СОЛОДКО

(•  ( о б и л и е м
t

Летят наши годы, как птицы,
И вот подошел юбилей.
Пусть каждый день твой будет светлым,
Пусть твое сердце будет щедрым. ч  л
От всей души желаем счастья,
Желаем успеха, желаем удачи.
Пусть обойдут тебя ненастья.
Легко отдыхать, потрудившись на даче.
Чтоб дети, муж боготворили.
И друзья не подводили. ^

Шсльмсикоаы. ,

■ Дорогого 
племянника 
ВЫЖАНОВА 

Валерия 
Анатольевича 

с днем 
рождения!

Желаем радости и счастья, 
Здоровья крепкого вдвойне,
И пусть на все хватает сил,

И каждый день 
и *  обычной жизни, 

Чтоб только 
радость приносил.

т.Маша, 
Андрей, ип

МОЛЧАЛИВЫЕ ПОМОЩНИКИ
Светлана Э ., 20 лет, студентка:

- Моей подруге подарили нэцке 
хотей и сказали, что, если его гладить 
по животику 300 раз, он исполнит за 
гаданное желание. Подруга очень хо
тела поступить в мединститут, она го
ворит, что раз в день гладила хотейчи- 
ка и думала об институте. И, что самое  
интересное, поступила.

Вероника IK., 45 лет, предприни
матель:

- Нас три подруги, возраст - как 
бы это сказать... Короче говоря, "ста
рые девы ". Каждый праздник делаем  
друг другу небольшие подарки. И вот 
на один из таких праздников подруга 
подарила мне маленькую фигурку, ко
торая якобы приносила удачу в делах, 
в торговле. У меня в то время был ла
рек, который я уже планировала за 
крыть. А теперь у меня свой магазин, 
который дает хорошую прибыль, а мой 
помощник дунфаншо всегда со мной.

М ихаил М ., 45 лет, коммерсант:
* Гэд назад я попал в аварию. По

сле этой трагедии был прикован к по
стели. Меня частенько навещали мои 
друзья, один из которых подарил мне

нэцке шоусина - бога, приносящего 
з д о р о в ь е , и  поставил его рядом со 
мной на столик. Фигурка интересная, я 
частенько брал его в руки и разгляды
вал,

И то ли чудо помогло, то ли мой 
маленький целитель, но я уже спокой
но передвигаюсь на своих ногах по 
комнате. Не сомневаюсь, что скоро 
буду бегать на свидание к любимой 
девушке.

Все это вы м о ж ете  приобрести в
“Арт-салоне “У Наташи

( у л . К .М а р кс а , 3 4 ,
М -Н “Пальмира'*, 2 эт.).

Там ж е вы найдете изделия из 
циркония, ювелирные изделия из 
кам ня, амулеты , аром ам асла, бл а
говония, “пою щ ие ветра” , н эц ке , 
пуш истиков , колокольчики, и зд е -  
лия из бересты , картины  из камня, 
работы  ке р а м и 
ч е с ки е  а н га р 
ских авторов, 
картины , рам ки , 
откры тки, бусы, 
ч е тки , св ечи , и 
все подарки вам  
кр аси в о  у п а к у 
ют. (  r )

Могмин
Подарки:(Дворец 

бракосочетаний),

тел. 53-04-8). ТВ, аудио-, бшовл технике, текфош.

ТД > Сибирские угорь» К,Маркса Д  тел.: 52-24-13,52-85-61.
ДОМАШНИЕ КИНОТЕАТРЫ

-DVD v ideo .

ТЕЛЕВИЗОРЫ / МОНОБЛОКИ
SAMSUN< 
HITACHI 
HORIZONT 
PANASONIC

диагонали 37,41, 54, 56 см, серии PLANO, PROGANII ~  от 6 
диагональ 54см, плоский кинескоп, хорошее качество звуи и изображен*, встроен* видеоигры от 7800 
диагонали 51, 54,70 см, кинескопы THOMSON, 8 моделей от 6000
диагонали 37,41, 54,63 см, Quinitrix F от 9600

также представлены телевизоры фирм JVC, PHILIPS, LG, FUNAI, TOSHIBA, РУБИН, СОКОЛ

. ЦЕНТРЫ/МАГНИТОЛЫ
M W P — .11 I .!■■■! I ■..!■■■■ ■ ■

техника не просто ради техники, а ради стремления сохранить
все самое лучшее в музыке. Великолепная аудиоаппаратура,
ласкающая не только слух, но и взгляд от 8700
цифровые технологии Digital, великолепный дизайн, стильные бирюзовые
тона, встроенный сабвуфер-максимум низких частот на выходе, системы
домашнего кинотеатра от 4400
презентабельные компонентные HI-FI системы для офиса или
домашнего интерьера в стиле 'хай-тек* от 8300

представлвнымуз.центрыимэгнитолыфирм TECHNICS, KENWOOD, LG, SAMSUNG, JVC

PIONEER

ВИДЕ0МАГНИТ0Ф0НЫ/ВИДЕ0ПЛЕИЕРЫ
u mJI/C, SAMSUNG. SONY, PANASONIC, PHILIPS, Ш 1  от 3000i mmm _ редоставляем 

кредит без начисления
процентов 4 месяца

(первый взнос 48 % от стоимости товара). 
Безналичный расчет. ДОСТАВКА.

Опт, бартер и другие предложения:
E-mail; firma $v&irmail.ni*i

< ДОМАШНИЕ КИНОТЕАТРЫ HI-FI КОМПОНЕНТЫ/DVD
SONY

DENON

ARCAM

MONITOR
AUDIO
WIRE
WORLD
DVD-video

ресиверы. DVD. CDP проигрыватели, усилители, цифровые обработки 
декодеры систем Dolby Digital/DTS, кинотеатры в одной коробке DAV-S300 
высококачественная и очень престижная марка японской электронной 
техники DVD, усилители, CDP проигрыватели, акустические комплекты 
английская школа звука, расхваливать качество и дизайн нет 
необходимости, ибо это имя является своего рода гуру в мире звука 
‘породистая' английская акустика, потрясающая динамика, неповторимый 
внешний вид и громадный запас мощности - это то, что нужно аудиофилам 
одна из лучших компаний США по производству кабельной продукции для 
настоящих ценителей чистого звука
выбор сиен, полный агтерский дубляж, шестиканальный звук DOLBY DIGITAL 5.1

от 9800

от 17l i t

от 12000

от 5000

от 120 
от 600

^ТЕЛЕФОНЫ/РАДИОТЕЛЕФОНЫ
более 30 моделей фирм PANASONIC, SIEMENS, SANYO, LG, GE от 350

М О Ш Щ Р Ш
ю вд аит»
PUUSOMC 
LG,SAMSUNG

< БЫТОВАЯ ТЕХНИКА >
чайники, упоги, мясорубки, миксеры, кушмбайны, соковыжималки от 200 
фены, чайники, утюги, кофеварки 400
хлебопечи 8000
пылесосы * более 15 моделей, в т.н. вл. уборка 3100

аш  адрес в Интернете: w w w .vrem 2001 .narod.ru 7
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J Покупаем акции L
ОАО АНХК

йвсегда дорого.
Чем больше объем, тем

больше цена.
Тел. 596-132 -

Квгфиац.юни# аттестат АА№017847 выдан 18 ЮЛОООг. 
Федеральной юмжхией по рынку ценных бумаг

*■«* ф № Ш ш ш * ► ■ ■■ + ■ + -Я44 В + *-Р Р I

Консультационная фирма 
“ Школа предпринимателей

Лицензия А 936447
КОМПЬЮТЕРНЫЕ КУРСЫ, 

ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ ПК u Internet.
А ТАШКЕ КУРСЫ ДЛЯ ШКОЛЬНИКОВ

С п р а в к и  по 8  52-■mi I ....................I......Hi щ

Покупаем 
круглый лес

диам. от 24 см, длина 4-6 м 
(сосна, лиственница, ель);

доску обрезную
длиной 4 м, толщиной 50 мм.
г Тёл.: (8-395) 95-88-74, 
89-88-74; (8-902-4) 125-518.

ЧАСТНЫЕ И
КОММЕРЧЕСКИЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

УСЛУГИ
•Гороскопы , прогнозы , совм ес

тим ость . ЧП св-во  № 3 2 9 0 3  от 
2 8 .0 6 .2 0 0 1  г. Тел. 5 4 -7 9 -4 6 .

Устанавливаем автономную 
сигнализацию типа "Ревун" 
на дачи, квартиры, гаражи.

Пенсионерам скидка.
U n.t 6-36-15,6-35-15.

•К л а д у  камины , печи. Тел.поср. 
5 4 -2 3 -1 7 .

•П ер еп л ан и р о в ка , ремонт, стр о 
ительство, кровельные работы . Тел. 
6 -7 6 -6 9 .

•  Ремонт кв-р. Тел. 5 3 -0 6 -4 4 .
•  П еретяж ка, рем онт мягкой м е 

бели. Тел. 6 -4 0 -7 2 .

малировка ваннU_____________________________________________________________________________________

!ехнологии + качество. Гарантии

Тел. 537-396

ч .

'♦ 4041 Г
•Р е м о н т  телевизоров и в /м , га 

рантия. Тел. 5 1 0 -7 7 3 .
«Ремонт телевизоров. Д еш ево. 

Гарантия. Тел. 5 4 -2 1 -1 2 .______________
•Р е м о н т  любых TV с гарантией. 

Тел.: 5 5 0 -5 4 9 , 6 2 9 -7 6 .
•П е р е в о зки . Тел. 5 2 -6 0 -9 6 .  
•Грузоперевозки  до 5 тонн. Тел. 

6 -4 0 -7 2 .
•П е р е в о з к и .Т е л . 6 -6 0 -2 0 .  
•П е р е в о зки . Тел. 5 3 -2 8 -4 0 .

НЕДВИЖИМОСТЬ

ПРОДАМ
•4-ком н.кв-ру (72 кв-л, 70/51 кв.м, 

1 эт.. сигналиэ., тел., реш., м.дв., после 
ремонта, окна на высоте 2,6 м, можно 
под офис) или меняю на 1- или 2-комн. 
кв-ру с доплатой. Тел. 52-42-42 с 10 до 
12 и с 19до 22 часов.

•  2-комн.кв-ру (4 эт., тел., солнеч
ная, м.дверь, с/у разд., комн. разд., 
сост. хор., 6а мрн). Тел. 51-76-78.

ПРОДАМ
•  Срочно двухметровую доску лист

венницы 4 куб.м. Недорого. Тел. 510- 
746 вечером.

I ■2* СООБЩЕНИЯ
•Н у ж н а  няня для двойни на пол

ный рабочий день. Тел. 5 3 -3 4 -0 5  с 20  
до 23 часов.

•Очевидцев ДТП 13 июля в 10.00 
на ул.Восточная а/м “Тойота-Кариб” с УАЗ 
просим позвонить по тел. 56-01-44.

•Утерянные 07.07.2001 г загранпас
порт (КНР) № 2633885 и визу, водительское 
удостоверение на имя Цуй Юихуа прошу вер
нуть за вознаграждение. Тел. 53-82-34.

и к н ю р м я в и  U

СТРОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

К В А Р Т И Р Ы
ТИП РАЙОН

95 кв-л 
29 мрн 
12а мрн
94 кем]__
12а мрн 
33 мрн
29 мрн
80 кв-Л 
106 кв-л 
94 кв-л 
10 мрн 
92/93 кв-л
А кв-л
76 кв-л _
74 кв-л
19 мрн 
32 мрн 
29 мрн
8 мрн

ЭТАЖ

3 /5
1/5
1/5
5/5
7/9
1/5
10/10
1/4
4/4
1/5
5/5
5/5
3/4
4/4
1/4
5/5
7/9
5/10
1/5

ПЛОЩ АДЬ
Ж И Л  . /о б щ .
33.3/16.7/8.6 
34.5/18.9/8 
16,5/32,0 
18.0/30,9 
29.0/52,0___
30.0/51 Л ___
27,0/50.0
32.0/59.7
31,7/53.5
48,0/28,0/6.0
30,0/44.0
28,2/44,3
51.0/73.4
48,0/76,0___
77,0/50.0/9.0
38,0/59.0
39.8/65,9___
69,0/43,0/9.0
34,0/46,0

Б А Л ./
ЛОДЖ
Б___ _
Б

IТ Е Л

Б
Б

Б

Б
Б

Б
Б
Б

Т

т
Т

т
Т

т
т

ЦЕНА
т.руб.
160 
150_ 
160_ 
135
230__
250
190
260__
260_
175
175
180
500
350
350
320__
350__
310__
190

Купим 2-комн.хр. в 95, 84, 82 кв-лах.

Адреса: 88 кв-л, д .2, тог 53-84-24  
10 мрн, д.46 (ателье "Прнангарье"), 59-84-84

ЛЕЧ ИЛСЯ САМ -
ПОМОЖ ЕТ И ВАМ

' W

"Лета я жду всю зиму и меч
таю о минуте, когда выйду на 
грядки и своими руками наведу 
идеальный порядок, чтобы все 
было вскопано, ухожено, кра
сиво. И надо же мне было пе
ред прошлой весной невзначай 
застудить свою хроническую  
поясницу. Прострелы начались 
- не шевельнуться. Со слезами 
смотрел, как семья без меня 
возится на участке, я ведь каж
дый комочек земли радуюсь 
своими руками перебрать, не 
могу без этого. Лечиться у ме
ня есть чем - давно приобрел 
ваш МАГ-30-3, недавно - АЛ- 
МАГ, он удобнее, не надо дер
жать, лег на него спиной и все. 
Здоровье я поправил, а весну 
упустил. А пишу вам для того, 
чтобы предупредить таких же: в 
этот сезон заранее полежал на 
вашем АЛМАГе 10 дней, а вече
рами после участка - каждый 
день. Спины не чувствую, сплю 
хорошо, бодрость с утра до ве
чера, а мозоли особо не меша
ют в моем возрасте ... С приве
том из Касимова Айдаров Н. ” 

“Дорогие елатомцы! Пол то-

Лечение на дому
ра года назад я получила от вас 
МАГ-30-3. Преогромное вам 
спасибо за него! Не буду опи
сывать свои болячки, просто у 
меня с 1989 г. после гриппа ин
фекционный полиартрит, ну и 
ясно, как я себя чувствую. Мне 
сейчас 61 год. Я только им спа
саюсь. Не счесть таблеток и 
уколов, сколько я приняла до 
МАГа, а теперь уже 1,5 года ни 
единой. Еще раз я от всего 
сердца говорю вам спасибо. 
Шелипова А. В., Ростовскаяобл.”

Кто лучше и правдивее мо
жет сказать о результатах ле
чения елатомскими приборами 
из серии “Домаижий доктор". 
Коллектив завода благодарит 
каждого пациента, ведь именно 
вы вселяете в нас надежду, ве
ру в правильность наших дейст
вий, помогая людям сохранить 
или восстановить ЗДОРОВЬЕ.

Посоветуйтесь с врачом и 
приобретайте елатомские ме- 
даппараты для домашней ап
течки в аптеках и магазинах 
“Медтехника".

В Ангарске: Аптека № 88, кв-л 94, дом За/Зб, тел. 530-822; Ап
теки фирмы “Фармгарант”; Справочная служба - тел. 065; “Цен
тральная” - тел. 6-09-41; “Юго-западная” - тел. 547-159; “Фея” - 
тел. 558-052; “Радуга” - тел. 538-525; Аптечный пункт на ул.Ленина
- тел.526-570. Аптеки фирмы ООО “Аптека”: Справочная служба
- тел. 060, № 81 - ул.Иркутская, 24; № 233 - 7 мрн, д. 16; Централь
ная - 29 мрн, д.7; аптечный пункт женской консультации, ул.Воро
шилова; аптечные киоски: '‘Алекс-2'’ - 15 мрн, д.38; детской п-ки № 
3 - 84 кв; детской п-ки № 4 - 12а мрн; БСМП - 22 мрн, п-ка № 4; по
ликлиники №2 СПАО АУС- 6а мрн; поликлиники № 1 ЦМСЧ-28 - 210 
кв-л; аптека № 113 - ул. К.Маркса, д. 35; аптеки “Лавка здоровья” 
ул. Карла Маркса, 36, тел. 528-693; аптечный киоск т/д Гефест, 2 
эт., 12а мрн; аптечный киоск магазина “Рассвет”, правый подъезд, 
182 кв-л. Или почтой по адресу: 391351, Рязанская область, г 
Елатьма, ул.Янина, 25, Елатомский приборный завод. Заказ 
180407.

Цена каждого из приборов с доставкой около 560 руб., 
прибор для лечения простатита УТП-01 - около 920 руб., 

АЛМАГ-01 * 1200 руб., МАГАФОН-01 -8 6 0  руб.
Оплата при получении на почте.

Вопросы и консультации изготовителя по тел. (09131) 2-04-57. 
Представитель завода в г.Иркутске, тел.: 24-03-15, 39-40-01. 

Мнения специалистов, ответы на вопросы, отзывы пациентов 
в медицинской страничке по субботам: на радио России в 8-30, 

на радио “Маяк” в 8-35, на радио “Юность” в 10-45, 15-45, 
а также на областном радио по пятницам в 7-05.

ВНИМАНИЕ!
На всех паспортах и изделиях есть знак “елочка11.

Все остальное - подделки!
. Государственная лицензия № 4 2 /0 8 -1 1 5 /1 2 0 5 .

Все товары имеют европейский сертификат качества $Е.

и

•Утерянный аттестат о неполном 
среднем образовании № 0220822, вы
данный в 1995 г. на имя Пашкевича Кон
стантина Владимировича, считать не
действительным.

•Утерянный аттестат о неполном 
среднем образовании Б № 1467239 на

имя Баиртовой Натальи Георгиевны счи 
тать недействительным.

Утерянную печать 
ТОО «АНБИЗ»

считать недействительной. 1Л

* # J\ 1 ■ ■ ЯННИЯКлй

http://www.vrem2001
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О б ъ я в л е н и я

е с р ъ ь
i  в и г а ' г п е 7 1

торговли-
Метцель.

АГЕН ТСТВО П е т р о в и ч ”
Тип Район Цена, Площадь Примечания

т.руб. общ. жил.

Комната 59 кв-л 90 19,5_____ 1/2,3 хоз.

1-комн.хр.; 72 кв-л 135 30,4 18,6 1/5, реш., ж/д, сост.хор.

1-комн.хр. 9 мрн j 125 30,1 17,5

. ^ _________ Ш Р В  ¥  f  Р  1  К  ^  . —  —

1/5, реш.

1 -комн.ул. [18 мрн 145 32,5 16,5

— ____________ ____ __________  ______________

1 / 5 .  ж/д, реш._______________

1-КОМН .ул. I 12а мрн 175 34,0 16,5 5/5, балкон, ж/д, торг

1-комн.ул. 15 мрн 160 33.4 17,2 5/5, тел., балкон, дв. дв., реш.

I^KOMH.KpJ 106 кв-л 160 36,7 18,4

_________________________ у  . W  Т  1  .  1  |  ■

3/4, тел., торг

2-комн. хр. 15а мрн 185 45,5 29,0

■ 1 Ж ------------------------ —  ■ ■ .  Е  -  - ____ г  я  _______________

.1/5, тел., сигн., ремонт, ж/д

2-комн.хр. 88 кв-л 190 40.6 26.1 3/4, балкон, ж/д, торг

3-комн.кр. “А"кв-п 500 76,6 51,0

^ -------------------------------- ■ —  _  л Т  ______________ ш  ____  |  ___

3/4, балкон, тел., евроокна

3-комн.ул. 29 мрн 310 63.3 42,8

— Г  -  *  ■  ч  I I II W  “  _

5/10, тел., лоджия

3-комн.ул. 18 мрн 3 5 0 66,7
4 3 , 0 5/5, лоджия, торг

г  ^ 52-85-61, квартал 106, дом 7 а . J
■« дощк ******.->-Чф i4l Щ

Jf ... в

АДРЕС 
6 мрн, дом 13/1 За и**7"

ел:
6-37-41 
6-20-98 6-69

Тип Район Этаж Общая]/К'илая
к --- -ц

К\\няIН е л Омел Цены
1 хр.____ 72кв;Л | 1/5 30,6 18,6 г 6,0 - совм. 130
1

12 мрн
2 / 5

31,8 | 17.0 6.2 ; Б совм. 150
1 хр. 86 кв-л 30,2 17,6 6,5 Б совм. 140
1 хр. 92 кв-л | 5/5 31.1 18,1 6,2 Б совм. 145
1 хр.____ ^95 кв-л 2/5 30,1 17,0 ! 6,0 * совм. 130
1 хр^ 9 мрн 5/5 30,6 17.1 6,8 Б совм. 140
1 эксп. 95 кв-л 4/9 33.7 16,5 6,1 л совм. 155
1 ул. 12а мрн 34,0 18,0 9,0 Б разд. 175 т/у
1 ул. 17 мрн 1/5 31,0 18,0 9,0 • разд. 155
1 ул.____ 19 мрн 9/9 35,5 19,0 9.3 Б совм. 165
1 ул.___ 93 кв-л 2/9 35,0 20,4 9,0 БТ совм, 180
1 ул.__ 278 кв-л 1/5 33,8 18.3 7,0 1 л

совм. 155 т/у
2 эксп. 7 мрн 5/5 47 28 9,0. . БТ совм 205 т/у
2 ул. _ i 12а мрн_ 3/9 50,9 30,2 7,2 2БТ разд. 310 т/у
3 хр. в мрн 5/5 55.1 36,8 6.0 БТ разд. 240
3 ул.___ 12а мрн_ 5/5 67,6 47.4 8,6 БЛТ разд 440 т/у
3 ул.____ 212 кв-л 6/9 63,0 41,0 8.0 БТ разд. 330
3 кр. 211 кв-л 3/4 76,4 53,4 8,3 БТ разд. 550 т/у

У с л у г и  при п о к у п к е  4%

/# С А Y  Р
Н Е Д В И Ж И М О С Т Ь

тип

1-комн.
1-комн.
1-комн.

1-комн.
1-комн.

1-комн.

2-комн. 
2-комн. 

2-комн.
2-комн.
3-комн.

3-комн.

3-комн.

РАЙОН

6а мрн_ 

10 мрн 

12а мрн 

1в мрн 

92 кв-л 

179 кв-л

6 мрн__
9 мрн 

94 кв-л
207 кв-л 

1 кв-л

93 кв-л 

32 мрн

ЭТАЖ ПЛОЩАДЬ БАЛ.
общ. жил . кух. ТЕЛ.

1/5 32.7 16.4 8.2

3/5 31.0 18.3 6.2 БД _
5/5 34.0 16.5 9.0 Б

L 1 / 5_ 32.5 17.0 9.0
5/5 31.1 18.1 6.3 Б
i/5 30.3 17.5 6.0
4/5 42.2 26.7 6.0 j Б/Т
1/5 45.1 28.7 6.0
3/5 44.7 28.7 6.3 Б
5/5 44.9 28.7 6.0

L Б

2/2 63.0 43.0 7.0 Т __ j
4/5 55.5 37.7 6.2 Б/Т

5/5 ’ 66.5 45.0 ; 8 7

2Б

С/УЗЕЛ

разд.

совм.
разд.

разд.
совм.

совм.

совм.
совм.
совм.
совм.

разд.

совм.

разд.

ЦЕНА
т.РУБ.

150.0
145.0
170.0

140.0
145.0

140.0

180.0 

160.0 
180.0 

210.0 
280.0

250.0

400.0

ОБМЕН, КУПЛЯ, 
ПРОДАЖА

Ш 5 4 - 3 3 - 3 2
w w w . s a k u r a .  d a .  r u ,

Р Е Д А К Т О Р  ’O . H .  Т ю м е н е в .
Адрес редакции

665830, г.Ангарск,
у л .Л ен и н а , 4 3 .

w w w .v re m 2 0 0 1 .narod .ru
e-mail: vrem@irmail.ru

р е к ла м н о го

Срочно требуются
о г н е у п о р щ и к и

4 . 5 разрядов." "—— --------
О б р а щ а т ь с я :  

п . М а й с к ,  у л .Д и м и т р о в а ,  5 ,  

п о  с р е д а м  с  1 3  д о  1 6  ч а с о в . . j
____ ___ _____  _________Ж

L

/У

1

Юридическая служба «РИПЛИ-КОНСАЛТИНГ»
Регистрация ООО (мэрия+налоговая+фонды+печать) ЮО
Полный пакет документов для создания ООО 1ЕiOO
Ликвидация и реорганизация предприятий от 2000
Получение лицензий и сертификатов от 500
Представительство в судах от 250

ул.Ворошилова,37а, тол* 534*856* м»» сшллплитввото«.ог.97(. vihtAQHo АМО

г
I
I
I
ь

Т р е б у е т с я  п р о д а в ® 1*
в магазин на летний период  

(сутки через двое).
Т е л .  5 4 - 5 1 - 4 5  - -  _  .

I
I
I
J

Т Р Ш Ш Й  ПРОДАВЕЦ £  «И 0(«
ЧП, санкнижка обязательны.

Тел. 54-01 -91. 40».
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н о в ы й  г р а ф
Лицензия 2249 от 02 02.95 г., г.Санкт-Петербург.

Кинотеатр “Победа”, 2 этаж.
С 10 до 19 час., суббота 

с 10 до 14 час. Тел. 52-20-09.

Торговый дом “Гефест”, 2 этаж.
С 10 до 19.30 час., без выходных.

Тел. 55-56-04. pmi

Тел. в Ангарске
5 6 -1 4 -5 8

Доставка
бесплатно!

г
я

Фирма "АкюлоГш.ш
А В Т 0 3  А П Ч  А С Т И ,

АВТОШИНЫ и
диски, тсо

к автомобилям 
отечественного 

производства.

низкие
З А О  « Л ш а р с к А г р о С н а б »

С ахар  (Россия)
Доставка на дом 
Тел. 52-90- 18т*

М У К А  в/с (Алтай) ^

(Россия)

ОКОРОЧКА

Доставкак

3- 47-46
I4U

АВТОКОСМЕТИКА
АСПЕКТ-

МОДИФИКАТОРЫ
Качсстао достойное,
Выбор большой, i 
Цены подходящи*.
17 микрорайон. Тел.: 4 -3 8 -9

ГГ
ж МУКА (Рубцовск)
со1 П САХАР Россия)1 — т

ь
о РИС, ГРЕЧКА 25 кг.

10
|й Т ел* 5 2 - 4 7 - 9 3 .  м

Сах
(Росс

г а в к а

Тел. 54-58-94.

МУКА>/с (Алтай)

САХАР (Россия)

ОКОРОЧКА

Доставка в/с (Алтай)
(Россия)

Тел 5 3 - 0 4 - 5 1
%

Выражаем искреннюю благодар 
ность коллективу НДЦ, родным, близ 
ким, друзьям, лично Римме Александ 
ровне, всем, кто разделил наше горе 
потерю любимого сына

Ромочки
ПЕЧЕНИНА

Родители, ш

1)44

Сахар
(Россия)

Доставка.

Тел.:
6 - 98 - 50 ,

53 - 06 - 44 .

М У К А  (Рубцовск)
С А Х А Р  (Россия) 
РИС, ГРЕЧКА 25 кг 

Тел* 5 5 -6 7 -74 * >1

Друзья выражают глубокое 
соболезнование 

Петру Михайловичу 
и Елене Александровне 

Огородниковым 
в связи с трагической гибелью

сына
миши.

САХАР МУКА (as/soкг)
Р И С  О К О Р О Ч К А
Тел.: 6-70-31,6-65-81. 17*4

Сахар
(Россия)

Тел. 3 - 4 3 - 3 4 ,  
5 2 - 8 2 - 5 6 .

пшеницу

дробленку
Продам овес

р о ж ь
Гел. 9 -1 0 -3 5 .^ 1

Администрация и профсоюзный 
комитет ОАО “Ангарская нефтехими
ческая компания” выражают искрен
нее соболезнование родным и близ
ким в связи со смертью председателя 
профсоюзного комитета СПАО “Ангар
ское управление строительства"

войтик
Людмилы

Константиновны.

гг 'Тч

14 июля 2001 года после тяжелой и продолжительной болезни
на 63-м году ушла из жизни

Людмила Константиновна ВОЙТИК.
Вся трудовая деятельность Людмилы Константиновны связана с Ангар

ским управлением строительства.
После окончания Иркутского педагогического института в 1965 году она 

пришла работать воспитателем детского учреждения, а в 1976 году возглави- 
1 1 1 м 1 11 ‘ 11 > !>еждений жилищно-коммунального управления.

Учитывая ее активное участие в общественной жизни, в сентябре 1978 го
да Людмилу Константиновну избрали заместителем председателя, а в 1983 
году председателем групкома-121, где она проработала до последнего вре
мени, отдавая свои знания, опыт, энергию на благо ангарских строителей.

Своими органи i ; жими способностями, неравнодушием и добрым от
ношением к людям, творческим и деловым подходом к решению их ежеднев
ных проблем и вопросов Людмила Константиновна заслужила исключитель-
\е ^ а Л Н Н||е Paf ° ^ HMK0B и ветеранов Ангарского управления строительства.

е заслуги отмечены правительственными наградами.
В ы раж аем  и скр ен н и е  соболезнования  род ны м  и близким покойной.

В ечная память о Л ю д м и л е  Константиновне сохранится в наших сердцах.
Гражданская панихида состоится 18 июля 2D01 года в здании управления СПАО АУС.

Прощание с 12 часов, вынос в 14 часов.
В.А.Серсдмин, К>.И.Дудаков, >.Н.Лебедев, С.Б.Друхтейн, И.И.Ефимсико, А.П.Герман, 
и м.зарх, В.И.Маценко, И.Х.Канарик, И.В.Окунсва, В.И.Юсовских, М.В.Иаьющснко,

R  A  к п л в и л  D l A  А . . . ___m  ш и ш  — » 9

•Г.Успенскии, Д.М.Власко, А.Ф.Журко, B.H.Меньшиков..,.,
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